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VALENTÍN REYES LÓPEZ 
DIPUTADO FEDERAL DISTRITO XVII VERACRUZ 
 
 
CON FUNDAMENTO EN EL TÍTULO PRIMERO, CAPÍTULO TRES, SECCIÓN 
TERCERA, ARTÍCULO 8 EN SU FRACCIÓN DÉCIMO SEXTA DEL REGLAMENTO 
DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS DEL HONORABLE CONGRESO DE LA UNIÓN, 
ME PERMITO PRESENTAR EL INFORME DE ACTIVIDADES 
CORRESPONDIENTE AL PRIMER AÑO DE LABORES DE LA LXIV 
LEGISLATURA FEDERAL 2018-2019. 
COMO PARTE DE LA POLÍTICA INTEGRAL PARA EL DESARROLLO DE 
NUESTRO PAÍS Y COMO REPRESENTANTE DEL PUEBLO PARA VELAR POR 
SUS INTERESES; ES POR ELLO QUE CONSIDERO LA RENDICIÓN DE 
CUENTAS, PARTE FUNDAMENTAL DEL RÉGIMEN POLÍTICO DE NUESTRO 
PAÍS. 
PARA MI PERSONA ES TAMBIÉN UNA OBLIGACIÓN ÉTICA Y MORAL HACER 
SABER A LA CIUDADANÍA DE LAS ACTIVIDADES QUE REALIZAMOS AL 
FRENTE DE ESTE CARGO, QUE DESDE EL DÍA 01 DE SEPTIEMBRE DE 2018, 
FECHA EN QUE DIO INICIO LA SEXAGÉSIMA CUARTA LEGISLATURA 
FEDERAL, SE HA TRABAJADO EN FAVOR DE UN DESARROLLO INTEGRAL, 
QUE TIENE LA INTENCIÓN DE MEJORAR LAS CONDICIONES DE VIDA DE LOS 
CIUDADANOS DE LOS SECTORES MÁS VULNERABLES. 
 
CERO CORRUPCIÓN, CERO IMPUNIDAD Y MÁS SEGURIDAD, ES POR ELLO 
QUE LES DARÉ A CONOCER A DETALLE CADA ACCIÓN POR RUBRO 
REALIZADO DESDE LA CÁMARA DE DIPUTADOS Y MI DISTRITO XVII 
VERACRUZ, CON CABECERA EN COSAMALOAPAN DE CARPIO, EN DONDE 
HE BUSCADO DE MANERA INCANSABLE QUE MI GENTE SE VEA 
BENEFICIADA, ES POR ELLO QUE SIGO EN LA LUCHA Y SEGUIRÉ HASTA EL 
ÚLTIMO DÍA COMO SU REPRESENTANTE. 
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1.-TRABAJO LEGISLATIVO  
 
COMO ES DE CONOCIMIENTO POPULAR:  
 UN LEGISLADOR O LEGISLADORA ES UN SERVIDOR PÚBLICO  DE LA 
CÀMARA DE DIPUTADOS FEDERAL DEL CUAL PROVIENEN LAS LEYES. 
QUE TIENE LA RESPONSABILIDAD DE ACTUALIZAR, MEJORAR CAMBIAR O 
MODIFICAR LAS LEYES QUE NOS RIGEN, EN ESTE CASO DE LOS ESTADOS 
UNIDOS MEXICANOS, LOS LEGISLADORES FEDERALES PARTICIPAMOS EN 
COMISIONES ORDINARIAS Y EXTRAORDINARIAS EN DONDE DE MANERA 
PARTICULAR REALIZAMOS EL ESTUDIO, ANÁLISIS Y DICTAMINACIÓN EN 
SENTIDO POSITIVO O NEGATIVO DE LAS PROPUESTAS QUE PRESENTAN 
LOS COMPAÑEROS DIPUTADOS, TEMAS QUE SE TURNAN A LAS 

COMISIONES. 
 
INICIARÉ DANDO A CONOCER 
DOS DE LOS ARTÍCULOS 
RELACIONADOS A ESTA 
FUNCIÓN QUE SE ENCUENTRA 
ESTIPULADO EN NUESTRA 
CARTA MAGNA. 
        ARTÍCULO 74. SON 
FACULTADES EXCLUSIVAS DE 
LA CÁMARA DE DIPUTADOS: 
EXPEDIR EL BANDO SOLEMNE, 
PARA DAR A CONOCER EN TODA 

LA REPÚBLICA LA DECLARACIÓN DE PRESIDENTE ELECTO QUE HUBIERE 
HECHO EL TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER JUDICIAL DE LA 
FEDERACIÓN.  
COORDINAR Y EVALUAR, SIN PERJUICIO DE SU AUTONOMÍA TÉCNICA Y DE 
GESTIÓN, EL DESEMPEÑO DE LAS FUNCIONES DE LA AUDITORÍA SUPERIOR 
DE LA FEDERACIÓN, EN LOS TÉRMINOS QUE DISPONGA LA LEY. 
RATIFICAR EL NOMBRAMIENTO QUE EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA 
HAGA DEL SECRETARIO DEL RAMO EN MATERIA DE HACIENDA, SALVO QUE 
SE OPTE POR UN GOBIERNO DE COALICIÓN, EN CUYO CASO SE ESTARÁ A 
LO DISPUESTO EN LA FRACCIÓN II DEL ARTÍCULO 76 DE ESTA 
CONSTITUCIÓN; ASÍ COMO DE LOS DEMÁS EMPLEADOS SUPERIORES DE 
HACIENDA. 
 APROBAR ANUALMENTE EL PRESUPUESTO DE EGRESOS DE LA 
FEDERACIÓN, PREVIO EXAMEN, DISCUSIÓN Y, EN SU CASO, MODIFICACIÓN 
DEL PROYECTO ENVIADO POR EL EJECUTIVO FEDERAL, UNA VEZ 
APROBADAS LAS CONTRIBUCIONES QUE, A SU JUICIO DEBEN 
DECRETARSE PARA CUBRIRLO. ASIMISMO, PODRÁ AUTORIZAR EN DICHO 
PRESUPUESTO LAS EROGACIONES PLURIANUALES PARA AQUELLOS 
PROYECTOS DE INVERSIÓN EN INFRAESTRUCTURA QUE SE DETERMINEN 

https://es.wikipedia.org/wiki/Ley
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CONFORME A LO DISPUESTO EN LA LEY REGLAMENTARIA; LAS 
EROGACIONES CORRESPONDIENTES DEBERÁN INCLUIRSE EN LOS 
SUBSECUENTES PRESUPUESTOS DE EGRESOS. 

  
EL EJECUTIVO FEDERAL HARÁ LLEGAR A LA CÁMARA LA 
INICIATIVA DE LEY DE INGRESOS Y EL PROYECTO DE 
PRESUPUESTO DE EGRESOS DE LA FEDERACIÓN A MÁS TARDAR 
EL DÍA 8 DEL MES DE SEPTIEMBRE, DEBIENDO COMPARECER EL 
SECRETARIO DE DESPACHO CORRESPONDIENTE A DAR CUENTA 
DE LOS MISMOS.  
LA CÁMARA DE DIPUTADOS DEBERÁ APROBAR EL PRESUPUESTO 
DE EGRESOS DE LA FEDERACIÓN A MÁS TARDAR EL DÍA 15 DEL 
MES DE NOVIEMBRE. 
  
CUANDO INICIE SU ENCARGO EN LA FECHA PREVISTA POR EL 
ARTÍCULO 83, EL EJECUTIVO FEDERAL HARÁ LLEGAR A LA 
CÁMARA LA INICIATIVA DE LEY DE INGRESOS Y EL PROYECTO DE 
PRESUPUESTO DE EGRESOS DE LA FEDERACIÓN A MÁS TARDAR 
EL DÍA 15 DEL MES DE NOVIEMBRE. 
NO PODRÁ HABER OTRAS PARTIDAS SECRETAS, FUERA DE LAS 
QUE SE CONSIDEREN NECESARIAS, CON ESE CARÁCTER, EN EL 
MISMO PRESUPUESTO; LAS QUE EMPLEARÁN LOS SECRETARIOS 
POR ACUERDO ESCRITO DEL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA. 
SÓLO SE PODRÁ AMPLIAR EL PLAZO DE PRESENTACIÓN DE LA 
INICIATIVA DE LEY DE INGRESOS Y DEL PROYECTO DE 
PRESUPUESTO DE EGRESOS, CUANDO MEDIE SOLICITUD DEL 
EJECUTIVO SUFICIENTEMENTE JUSTIFICADA A JUICIO DE LA 
CÁMARA O DE LA COMISIÓN PERMANENTE, DEBIENDO 
COMPARECER EN TODO CASO EL SECRETARIO DEL DESPACHO 
CORRESPONDIENTE A INFORMAR DE LAS RAZONES QUE LO 
MOTIVEN. 

I. DECLARAR SI HAY O NO LUGAR A PROCEDER PENALMENTE 
CONTRA LOS SERVIDORES PÚBLICOS QUE HUBIEREN INCURRIDO 
EN DELITO EN LOS TÉRMINOS DEL ARTÍCULO 111 DE ESTA 
CONSTITUCIÓN. CONOCER DE LAS IMPUTACIONES QUE SE 
HAGAN A LOS SERVIDORES PÚBLICOS A QUE SE REFIERE EL 
ARTÍCULO 110 DE ESTA CONSTITUCIÓN Y FUNGIR COMO ÓRGANO 
DE ACUSACIÓN EN LOS JUICIOS POLÍTICOS QUE CONTRA ÉSTOS 
SE INSTAUREN. 
  

II.  REVISAR LA CUENTA PÚBLICA DEL AÑO ANTERIOR, CON EL 
OBJETO DE EVALUAR LOS RESULTADOS DE LA GESTIÓN 
FINANCIERA, COMPROBAR SI SE HA AJUSTADO A LOS CRITERIOS 
SEÑALADOS POR EL PRESUPUESTO Y VERIFICAR EL 
CUMPLIMIENTO DE LOS OBJETIVOS CONTENIDOS EN LOS 
PROGRAMAS. LA REVISIÓN DE LA CUENTA PÚBLICA LA REALIZARÁ  
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 LA CÁMARA DE DIPUTADOS A TRAVÉS DE LA AUDITORÍA SUPERIOR DE LA 
FEDERACIÓN. SI DEL EXAMEN QUE ÉSTA REALICE APARECIERAN 
DISCREPANCIAS ENTRE LAS CANTIDADES CORRESPONDIENTES A LOS 
INGRESOS O A LOS EGRESOS, CON RELACIÓN A LOS CONCEPTOS Y LAS 
PARTIDAS RESPECTIVAS O NO EXISTIERA EXACTITUD O JUSTIFICACIÓN EN 
LOS INGRESOS OBTENIDOS O EN LOS GASTOS REALIZADOS, SE 
DETERMINARÁN LAS RESPONSABILIDADES DE ACUERDO CON LA LEY. EN 
EL CASO DE LA REVISIÓN SOBRE EL CUMPLIMIENTO DE LOS OBJETIVOS DE 
LOS PROGRAMAS, DICHA AUTORIDAD SÓLO PODRÁ EMITIR LAS 
RECOMENDACIONES PARA LA MEJORA EN EL DESEMPEÑO DE LOS 
MISMOS, EN LOS TÉRMINOS DE LA LEY.  
 
LA CUENTA PÚBLICA DEL EJERCICIO FISCAL CORRESPONDIENTE DEBERÁ 
SER PRESENTADA A LA CÁMARA DE DIPUTADOS A MÁS TARDAR EL 30 DE 
ABRIL DEL AÑO SIGUIENTE. SÓLO SE PODRÁ AMPLIAR EL PLAZO DE 
PRESENTACIÓN EN LOS TÉRMINOS DE LA FRACCIÓN IV, ÚLTIMO PÁRRAFO, 
DE ESTE ARTÍCULO; LA PRÓRROGA NO DEBERÁ EXCEDER DE 30 DÍAS 
NATURALES Y, EN TAL SUPUESTO, LA AUDITORIA SUPERIOR DE LA 
FEDERACIÓN CONTARÁ CON EL MISMO TIEMPO ADICIONAL PARA LA 
PRESENTACIÓN DEL INFORME GENERAL EJECUTIVO DEL RESULTADO DE 
LA FISCALIZACIÓN SUPERIOR DE LA CUENTA PÚBLICA.  
 
LA CÁMARA CONCLUIRÁ LA REVISIÓN DE LA CUENTA PÚBLICA A MÁS 
TARDAR EL 31 DE OCTUBRE DEL AÑO SIGUIENTE AL DE SU PRESENTACIÓN, 
CON BASE EN EL ANÁLISIS DE SU CONTENIDO Y EN LAS CONCLUSIONES 
TÉCNICAS DEL INFORME GENERAL EJECUTIVO DEL RESULTADO DE LA 
FISCALIZACIÓN SUPERIOR, A QUE SE REFIERE EL ARTÍCULO 79 DE ESTA 
CONSTITUCIÓN, SIN MENOSCABO DE QUE EL TRÁMITE DE LAS 
OBSERVACIONES, RECOMENDACIONES Y ACCIONES PROMOVIDAS POR LA 
AUDITORÍA SUPERIOR DE LA FEDERACIÓN, SEGUIRÁ SU CURSO EN 
TÉRMINOS DE LO DISPUESTO EN DICHO ARTÍCULO.  
 
LA CÁMARA DE DIPUTADOS EVALUARÁ EL DESEMPEÑO DE LA AUDITORÍA 
SUPERIOR DE LA FEDERACIÓN Y AL EFECTO LE PODRÁ REQUERIR QUE LE 
INFORME SOBRE LA EVOLUCIÓN DE SUS TRABAJOS DE FISCALIZACIÓN. 
  
APROBAR EL PLAN NACIONAL DE DESARROLLO EN EL PLAZO QUE 
DISPONGA LA LEY. EN CASO DE QUE LA CÁMARA DE DIPUTADOS NO SE 
PRONUNCIE EN DICHO PLAZO, EL PLAN SE ENTENDERÁ APROBADO;  
 
 DESIGNAR, POR EL VOTO DE LAS DOS TERCERAS PARTES DE SUS 
MIEMBROS PRESENTES, A LOS TITULARES DE LOS ÓRGANOS INTERNOS 
DE CONTROL DE LOS ORGANISMOS CON AUTONOMÍA RECONOCIDA EN 
ESTA CONSTITUCIÓN QUE EJERZAN RECURSOS DEL PRESUPUESTO DE 
EGRESOS DE LA FEDERACIÓN.  
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 LAS DEMÁS QUE LE CONFIERE EXPRESAMENTE ESTA CONSTITUCIÓN. 
. 
 
ARTÍCULO 75. LA CÁMARA DE DIPUTADOS, AL APROBAR EL PRESUPUESTO 
DE EGRESOS, NO PODRÁ DEJAR DE SEÑALAR LA RETRIBUCIÓN QUE 
CORRESPONDA A UN EMPLEO QUE ESTÉ ESTABLECIDO POR LA LEY; Y EN 
CASO DE QUE POR CUALQUIERA CIRCUNSTANCIA SE OMITA FIJAR DICHA 
REMUNERACIÓN, SE ENTENDERÁ POR SEÑALADA LA QUE HUBIERE TENIDO 

FIJADA EN EL 
PRESUPUESTO 

ANTERIOR O EN LA 
LEY QUE 
ESTABLECIÓ EL 
EMPLEO. 
 EN TODO CASO, 

DICHO 
SEÑALAMIENTO 

DEBERÁ RESPETAR 
LAS BASES PREVISTAS EN EL ARTÍCULO 127 DE ESTA CONSTITUCIÓN Y EN 
LAS LEYES QUE EN LA MATERIA EXPIDA EL CONGRESO GENERAL. 
LOS PODERES FEDERALES LEGISLATIVO, EJECUTIVO Y JUDICIAL, ASÍ 
COMO LOS ORGANISMOS CON AUTONOMÍA RECONOCIDA EN ESTA 
CONSTITUCIÓN QUE EJERZAN RECURSOS DEL PRESUPUESTO DE 
EGRESOS DE LA FEDERACIÓN, DEBERÁN INCLUIR DENTRO DE SUS 
PROYECTOS DE PRESUPUESTOS, LOS TABULADORES DESGLOSADOS DE 
LAS REMUNERACIONES QUE SE PROPONE PERCIBAN SUS SERVIDORES 
PÚBLICOS. ESTAS PROPUESTAS DEBERÁN OBSERVAR EL PROCEDIMIENTO 
QUE, PARA LA APROBACIÓN DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS, PREVÉ EL 
ARTÍCULO 74 FRACCIÓN IV DE ESTA CONSTITUCIÓN Y DEMÁS 
DISPOSICIONES LEGALES APLICABLES.  
 
QUEDANDO COMO ANTECEDENTE LO ANTERIOR CONTINUO: 
DURANTE ESTE AÑO SE HAN PRESENTADO INICIATIVAS Y PROPOSICIONES 
EN EL PLENO, ESTUDIO, TRABAJO, ANÁLISIS Y DICTAMINACIÓN EN 
COMISIONES QUE HAN SIDO TURNADOS, LOS CUALES PRESENTARÉ A 
CONTINUACIÓN.  
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2.- INICIATIVAS PRESENTADAS 
 

 
 
INICIATIVAS APROBADAS: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

MORENA: 37   PAN:12              MC:9  PES:11  

 PRI:8 PT:6               PRD:1                  PVEM:3          
 
COMO DIPUTADO FEDERAL: 3 PRESENTADAS COMO ADHERENTE, 15 DE 
GRUPO PARLAMENTARIO MORENA, 
1 DE DIVERSOS GRUPOS PARLAMENTARIOS, 10 APROBADAS Y 9 
PENDIENTES. 

EN PLENO SE APROBARON 13 REFORMAS CONSTITUCIONALES 
-GUARDIA NACIONAL 
-REFORMA EDUCATIVA   
- EL ESTABLECIMIENTO DE LA PARIDAD DE GÉNERO EN TODOD NIVEL 
PÚBLICO 
- SE TIPIFICÓ A LA CORRUPCIÓN COMO DELITO GRAVE 
- Y SE PROHIBIERON LAS PARTIDAS SECRETAS 
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68 REFORMAS DE LEY 
 
-COMO LA DE REMUNERACIONES DE SERVIDORES PÚBLICOS 
- LA LEY DE AUSTERIDAD REPUBLICANA  
- LA CREACION DE LA FISCALÍA GENERAL DE LA REPÚBLICA 
-ASEGURAR EL LIBRE ACCESO Y TRANSITO EN LAS PLAYAS 
-FORTALECER LA LEY DE ASENTAMIENTOS HUMANOS Y DESARROLLO 
URBANO. 
 

APROBADAS PARA DIP.FED. VALENTÍN REYES LÓPEZ 
 
1.-QUE REFORMA Y ADICIONA DIVERSAS DISPOSICIONES DE LA 
CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, EN 
MATERIA DE INMUNIDAD DE SERVIDORES PÚBLICOS; LA PRESENTE 
INICIATIVA PRETENDE LA ELIMINACIÓN DEL “FUERO”: ARTÍCULO 1O. SE 
ADICIONAN Y REFORMAN LOS ARTÍCULOS 38, 61, 74, 108, 111 Y 112 DE 
LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS. 
2.- QUE EXPIDE LA LEY DE AUSTERIDAD REPUBLICANA, SUSCRITA POR 

DIPUTADOS INTEGRANTES DEL GRUPO PARLAMENTARIO DE MORENA: LA 
REDUCCIÓN DEL GASTO CORRIENTE RESPECTO A LOS SALARIOS Y 
PRESTACIONES DE LOS ALTOS FUNCIONARIOS PÚBLICOS DE LOS 
PODERES, ÓRGANOS AUTÓNOMOS Y SUS ENTES PÚBLICOS. AL 
RESPECTO, LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS 
MEXICANOS ESTABLECE EN SU ARTÍCULO 127 EL ESQUEMA DE CONTROL 
SALARIAL, MISMO QUE SERÁ DESARROLLADO EN UNA LEY 
REGLAMENTARIA QUE ESTABLECERÁ LAS DIRECTRICES ENUNCIADAS EN 
ESTA LEY. 
3.- QUE REFORMA DIVERSAS DISPOSICIONES DE LA CONSTITUCIÓN 

POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, EN MATERIA DE 

REVOCACIÓN DE MANDATO, SUSCRITA POR INTEGRANTES DEL GRUPO 

PARLAMENTARIO DE MORENA. 
SE BUSCA ES HACER ACTIVO EL PRINCIPIO DE DEMOCRACIA 
PARTICIPATIVA, Y EFECTIVO EL EJERCICIO DEL PODER DEL PUEBLO. LA 
REVOCACIÓN DE MANDATO ES LA MANIFESTACIÓN PLENA DE LA 
VOLUNTAD SOCIAL, EN TANTO QUE PERMITE A LA CIUDADANÍA SUSTITUIR, 
DEMOCRÁTICAMENTE, A LOS GOBERNANTES PREVIAMENTE ELEGIDOS 
POPULARMENTE. DECRETO POR EL QUE SE REFORMAN LOS ARTÍCULOS 
35, 36, 41, 73 FRACCIÓN XXIX-Q, 99 Y 108 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE 
LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOSÚNICO. SE REFORMAN LOS ARTÍCULOS 
36, FRACCIÓN III; 73, FRACCIÓN XXIX-Q Y 99 FRACCIÓN II Y SE ADICIONAN 
LA FRACCIÓN IX AL ARTÍCULO 35 Y EL PÁRRAFO SEXTO AL ARTÍCULO 108 
DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS. 
 
4.-QUE EXPIDE LA LEY DEL INSTITUTO NACIONAL DE PUEBLOS INDÍGENAS 
Y ABROGA LA LEY DE LA COMISIÓN NACIONAL PARA EL DESARROLLO DE 
LOS PUEBLOS INDÍGENAS, SUSCRITA POR INTEGRANTES DEL GRUPO 
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PARLAMENTARIO DE MORENA: DE ACUERDO CON EL PROGRAMA 
ESPECIAL DE LOS PUEBLOS INDÍGENAS 2014-2018, EN MÉXICO EXISTEN 68 
PUEBLOS INDÍGENAS QUE SE CONCENTRAN PRINCIPALMENTE EN 25 
REGIONES INDÍGENAS LOCALIZADAS EN 20 ESTADOS DEL PAÍS, UNA GRAN 
PARTE DE ESTOS GRUPOS SE ENCUENTRAN EN ESTADO DE 
MARGINACIÓN, YA QUE LAS POLÍTICAS PÚBLICAS ESTABLECIDAS PARA 
IMPULSAR SU DESARROLLO, NO HAN SIDO SUFICIENTES PARA ASEGURAR 
LA ADECUADA SATISFACCIÓN DE SUS DEMANDAS DE JUSTICIA Y PARA 
MEJORAR SUS CONDICIONES DE VIDA. 
5.-QUE REFORMA EL ARTÍCULO 21 DE LA LEY ORGÁNICA DE LA 
ADMINISTRACIÓN PÚBLICA FEDERAL, SUSCRITA POR INTEGRANTES DEL 
GRUPO PARLAMENTARIO DE MORENA: EN ESENCIA, LAS DECISIONES 
ADMINISTRATIVAS Y POLÍTICAS, DE UN RÉGIMEN PRESIDENCIAL TIENEN 
COMO ORIGEN AL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, ESTE DEBE TOMAR SUS 
DECISIONES ASESORADO POR LA SECRETARÍA DEL RAMO 
CORRESPONDIENTE. 

ESTA INICIATIVA TIENE COMO SU 
PRINCIPAL OBJETO INTRODUCIR 
AL SISTEMA POLÍTICO 
MEXICANO UNA INSTITUCIÓN 
QUE PERMITA AL PRESIDENTE 
DE LA REPÚBLICA ASUMIR UNA 
POSICIÓN DE JEFE DE ESTADO, A 
TRAVÉS DEL DISEÑO DE 
ESTRATEGIAS NACIONALES QUE 
TRASCIENDAN A LOS PARTIDOS, 
A LAS POSICIONES POLÍTICAS, A 
LAS IDEOLOGÍAS Y A LOS 

PROPIOS PODERES PÚBLICOS.  
DE ESTA MANERA LAS COMISIONES INTERSECRETARIALES SEGUIRÁN 
SIENDO AQUELLAS QUE SE CONFORMAN CON DEPENDENCIAS Y 
ENTIDADES DE LA PROPIA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA FEDERAL Y SE 
ENCUENTRAN PREVISTAS EN EL ARTÍCULO 21 DE LA LEY ORGÁNICA 
VIGENTE. DECRETO POR EL QUE SE REFORMA EL ARTÍCULO 21 DE LA LEY 
ORGÁNICA DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA FEDERAL; ÚNICO. SE 
REFORMA EL ARTÍCULO 21 DE LA LEY ORGÁNICA DE LA ADMINISTRACIÓN 
PÚBLICA FEDERAL. 
 
6.-QUE REFORMA, ADICIONA Y DEROGA DIVERSAS DISPOSICIONES DE LA 
LEY ORGÁNICA DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA FEDERAL, A CARGO DEL 
DIPUTADO MARIO DELGADO CARRILLO, DEL GRUPO PARLAMENTARIO DE 
MORENA; EL DISEÑO DE LA ESTRUCTURA GUBERNAMENTAL ES UN 
INSTRUMENTO JURÍDICO Y ADMINISTRATIVO QUE PERMITIRÁ AL NUEVO 
GOBIERNO DAR SOPORTE A SUS OBJETIVOS PRIORITARIOS DESDE EL 
INICIO DE SU MANDATO. EN ESTE SENTIDO, EL GOBIERNO QUE INICIARÁ 
SUS FUNCIONES EL PRÓXIMO 1 DE DICIEMBRE DE 2018, A EFECTO DE 
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HONRAR LOS COMPROMISOS CON EL PUEBLO DE MÉXICO, DEBERÁ 
CONTAR CON LOS INSTRUMENTOS QUE LE PERMITAN RESPONDER A LAS 
DEMANDAS DE LA SOCIEDAD Y LOS CIUDADANOS. EL CAMBIO EXIGIDO POR 
LA CIUDADANÍA MEXICANA DEMANDA DEL GOBIERNO MODIFICAR EN LO 
NECESARIO LA ESTRUCTURA DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA FEDERAL 
PARA ASÍ ESTAR EN MEJORES CONDICIONES Y DISPONER DE MAYORES 
INSTRUMENTOS PARA DAR RESPUESTA A LOS RECLAMOS SOCIALES, EN 
ESPECIAL A LAS DEMANDAS DE LA POBLACIÓN EN CONDICIONES DE 
POBREZA QUE HOY NO PUEDE SATISFACER LAS NECESIDADES BÁSICAS 
QUE CUALQUIER PERSONA Y FAMILIA REQUIEREN PARA SU DESARROLLO 
Y BIENESTAR; ÚNICO. SE REFORMAN, ADICIONAN Y DEROGAN DIVERSAS 
DISPOSICIONES DE LOS ARTÍCULOS 4O., 6O., 8O., 14, 16, 17 BIS., 17 TER, 20, 
26, 27, 28, 29, 30 BIS, 32, 32 BIS, 33, 34, 35, 36, 37, 38, 39, 40, 41, 41 BIS, 43 Y 
43 BIS, DE LA LEY ORGÁNICA DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA FEDERAL, 
PARA QUEDAR COMO SIGUE: 
7.-QUE REFORMA EL ARTÍCULO 34 DE LA LEY SOBRE EL ESCUDO, LA 
BANDERA Y EL HIMNO NACIONALES, SUSCRITA POR INTEGRANTES DEL 
GRUPO PARLAMENTARIO DE MORENA; 34 DE LA LEY SOBRE EL ESCUDO, 
LA BANDERA Y EL HIMNO NACIONALES, LA BANDA PRESIDENCIAL 
CONSTITUYE UNA FORMA DE PRESENTACIÓN DE LA BANDERA NACIONAL 
Y ES EMBLEMA DEL PODER EJECUTIVO FEDERAL, ES POR ESTO QUE DEBE 
SUJETARSE A LOS REQUISITOS ESTABLECIDOS EN EL ARTÍCULO 3O. DE LA 
MENCIONADA LEY QUE ESTABLECE QUE “LA BANDERA NACIONAL 
CONSISTE EN UN RECTÁNGULO DIVIDIDO EN TRES FRANJAS VERTICALES 
DE MEDIDAS IDÉNTICAS, CON LOS COLORES EN EL SIGUIENTE ORDEN A 
PARTIR DEL ASTA: VERDE, BLANCO Y ROJO”. 
DECRETO POR EL QUE SE REFORMA EL ARTÍCULO 34 DE LA LEY SOBRE EL 
ESCUDO, LA BANDERA Y EL HIMNO NACIONALESCON LOS CAMBIOS 
SIGUIENTES: 
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8.-QUE REFORMA, ADICIONA Y DEROGA DIVERSAS DISPOSICIONES DE LA 
LEY DEL DIARIO OFICIAL DE LA FEDERACIÓN Y GACETAS 
GUBERNAMENTALES, SUSCRITA POR INTEGRANTES DEL GRUPO 
PARLAMENTARIO DE MORENA: LA PRESENTE INICIATIVA TIENE POR 
OBJETO SUPRIMIR LA EDICIÓN IMPRESA DEL DIARIO OFICIAL DE LA 
FEDERACIÓN PARA EFECTOS DE DISTRIBUCIÓN, ASÍ COMO REGULAR LA 
EDICIÓN ELECTRÓNICA COMO EL PRINCIPAL MEDIO JURÍDICAMENTE 
VÁLIDO DE DIFUSIÓN DEL DIARIO OFICIAL DE LA FEDERACIÓN. 
9.-QUE REFORMA DIVERSAS DISPOSICIONES DE LA CONSTITUCIÓN 
POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, SUSCRITA POR 
DIPUTADOS INTEGRANTES DEL GRUPO PARLAMENTARIO DE MORENA: SON 
TRES LOS FACTORES PRINCIPALES DE ESTA SITUACIÓN: LAS POLÍTICAS Y 
MEDIDAS ECONÓMICAS IMPLANTADAS DESDE HACE TREINTA AÑOS QUE 
HAN REDUCIDO LAS PERSPECTIVAS DE MILLONES DE MEXICANOS DE 
TENER UN TRABAJO FORMAL, SEGURIDAD SOCIAL, EDUCACIÓN O 
VIVIENDA; LA CRECIENTE CORRUPCIÓN EN DIVERSAS ESFERAS DEL 
GOBIERNO Y DE LA SOCIEDAD Y LA APLICACIÓN, DESDE HACE 12 AÑOS, DE 
UNA ESTRATEGIA ROTUNDAMENTE EQUIVOCADA DE SEGURIDAD Y 
COMBATE A LA DELINCUENCIA.PROYECTO DE DECRETO:ARTÍCULO ÚNICO.  
SE REFORMAN LOS ARTÍCULOS 13, 16, 21, 31, 32, 36, 55, 73, 76, 78, 82, 89 Y 
123; TODOS DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS 
MEXICANOS,  
10.-QUE REFORMA Y ADICIONA DIVERSAS DISPOSICIONES DE LA LEY 
FEDERAL PARA PREVENIR Y SANCIONAR LOS DELITOS COMETIDOS EN 
MATERIA DE HIDROCARBUROS, SUSCRITA POR DIPUTADOS DEL GRUPO 
PARLAMENTARIO DE MORENA 
EL ROBO DE HIDROCARBUROS Y SU COMERCIALIZACIÓN DE FORMA ILÍCITA 
HAN IMPACTADO SEVERAMENTE EN LAS CONDICIONES DE SEGURIDAD 
PÚBLICA PORQUE LA COMISIÓN DE DICHO DELITO ESTÁ VINCULADA A 
OTRAS CONDUCTAS DELICTIVAS QUE AFECTAN GRAVEMENTE LA VIDA DE 
LAS COMUNIDADES Y CENTROS DE POBLACIÓN. PREOCUPA NO SÓLO LA 
FORMA PELIGROSA Y VIOLENTA EN QUE SE COMETE EL ILÍCITO, SINO LA 
COMPLEJIDAD DE LA RED PARA DISTRIBUIR EL COMBUSTIBLE ROBADO. EL 
MENSAJE DE IMPUNIDAD QUE MANDA ESTE HECHO, NO SE DEBE TOLERAR 
MÁS. 
DECRETO POR EL QUE SE REFORMAN Y ADICIONAN DIVERSAS 
DISPOSICIONES DE LA LEY FEDERAL PARA PREVENIR Y SANCIONAR LOS 
DELITOS COMETIDOS EN MATERIA DE HIDROCARBUROS 
ARTÍCULO ÚNICO. SE REFORMAN LOS ARTÍCULOS 21 Y 22 BIS; Y SE 
ADICIONA UN SEGUNDO PÁRRAFO AL ARTÍCULO 4, PASANDO EL ACTUAL 
PÁRRAFO SEGUNDO A SER EL PÁRRAFO TERCERO, Y EL ARTÍCULO 22 TER. 
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3.- PROPOSICIONES 
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APROBADAS PARA DIP.FED. VALENTÍN REYES LÓPEZ 
 
1.-CON PUNTO DE ACUERDO, POR EL CUAL SE EXHORTA AL GOBERNADOR 

DE VERACRUZ A ABSTENERSE EN ESTRICTO CUMPLIMIENTO DE SUS 

OBLIGACIONES CONSTITUCIONALES Y LEGALES DE ENAJENAR BIENES 

MUEBLES QUE REPRESENTE UN DAÑO A LA HACIENDA PÚBLICA LOCAL O UN 

ACTO DE SABOTAJE DE LAS CAPACIDADES OPERATIVAS DE LA PRÓXIMA 

ADMINISTRACIÓN, SUSCRITA POR INTEGRANTES DEL GRUPO 

PARLAMENTARIO DE MORENA 
 
2.-CON PUNTO DE ACUERDO, RELATIVO A CONOCER Y DISCUTIR OTRAS 

SOLUCIONES TÉCNICAS VIABLES PROPUESTAS POR LA COMUNIDAD 

RESPECTO AL PROYECTO DE LA PRESA EL ZAPOTILLO, EN JALISCO Y 

GUANAJUATO, SUSCRITA POR INTEGRANTES DEL GRUPO PARLAMENTARIO 

DE MORENA.  
 
3.-CON PUNTO DE ACUERDO, SOBRE LA POLÍTICA DEL GOBIERNO 

MEXICANO RESPECTO A VENEZUELA, SUSCRITA POR INTEGRANTES DEL 

GRUPO PARLAMENTARIO DE MORENA 
 
 
4.- PROPÓSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO MEDIANTE EL CUAL SE 
EXHORTA A LA COMISION NACIONAL DEL AGUA A TOMAR EN CUENTA A 
LA CUENCA DEL PAPALOAPAN PARA REALIZAR LA LIMPIEZA Y DRAGADO 
DE LOS RÍOS SAN JUAN LA LANA, TESECHOACAN, PAPALOAPAN, TONTO, 
PLAYA VICENTE Y LAGUNA EL MIRADOR, AL TENOR DE LO SIGUIENTE. 
 

ESTADO ACTUAL: APROBADA FICHA TÉCNICA 

DEL DIP. VALENTÍN REYES LÓPEZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO MORENA, 
CON PUNTO DE ACUERDO QUE EXHORTA A LA COMISIÓN NACIONAL DEL 
AGUA A TOMAR EN CUENTA A LA CUENCA DEL PAPALOAPAN PARA 
REALIZAR LA LIMPIEZA Y DRAGADO DE LOS RÍOS SAN JUAN LA LANA, 
TESECHOACAN, PAPALOAPAN, TONTO, PLAYA VICENTE Y LAGUNA EL 
MIRADOR. 
SE DIO TURNO DIRECTO A LA TERCERA COMISIÓN.  
04.JULIO.2019 
EL QUE SUSCRIBE, DIPUTADO VALENTÍN REYES LÓPEZ, INTEGRANTE DEL GRUPO 
PARLAMENTARIO DEL PARTIDO MORENA DE LA LXIV LEGISLATURA, CON FUNDAMENTO EN 
LO DISPUESTO EN EL ARTÍCULO 58 Y 60 DEL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR 
DEL CONGRESO GENERAL DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, SOMETO A LA 
CONSIDERACIÓN DE ESTA SOBERANÍA LA SIGUIENTE PROPÓSICIÓN CON PUNTO DE 

ACUERDO MEDIANTE EL CUAL SE EXHORTA A LA COMISION NACIONAL 
DEL AGUA A TOMAR EN CUENTA A LA CUENCA DEL PAPALOAPAN PARA 
REALIZAR LA LIMPIEZA Y DRAGADO DE LOS RÍOS SAN JUAN LA LANA, 

http://www.senado.gob.mx/64/emergente/fichaTecnica/index.php?tipo=proposicion&idFicha=14686
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TESECHOACAN, PAPALOAPAN, TONTO, PLAYA VICENTE Y LAGUNA EL 
MIRADOR, AL TENOR DE LO SIGUIENTE. 
EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
LA CUENCA DEL PAPALOAPAN ES UNA FUENTE INAGOTABLE DE 
RECURSOS:  EN ESTA ZONA SE TIENE LA AGRICULTURA, GANADERÍA Y 
PESCA, LOS CUALES EN TEMPORADA DE LLUVIAS SE VEN SERIAMENTE 
AFECTADAS, DE MÚLTIPLES MANERAS; POR EJEMPLO, LOS RÍOS; SAN 
JUAN LA LANA, TESECHOACAN, PAPALOAPAN, TONTO, PLAYA VICENTE Y 
LAGUNA EL MIRADOR, CON EL INCREMENTO DEL NIVEL DE AGUA EL LIRIO 
ACUATICO HACE QUE SE REPRODUZCA MAS RAPIDAMENTE, CON ELLO AL 
ABARCAR MAS ESPACIO HACE QUE LOS PECES TENGAN MENOS OXÍGENO, 
POR UN LADO. 
POR OTRO LAS AFECTACIONES QUE TRAE A LA SALUD LA CONTAMINACIÓN 
DEL AGUA QUE PROVOCA EL SECTOR PÚBLICO Y PRIVADO SOBRE LAS 
DESCARGAS DE AGUAS NEGRAS Y DESECHOS, QUE ES OTRO FACTOR 
PARA QUE PADEZCAN LOS HABITANTES DE LAS ZONAS LOS DESBORDES Y 
POR ENDE LAS INUNDACIONES A LAS ZONAS CIRCUNVECINAS, LAS 
CUALES EN PROMEDIO UNA VEZ AL AÑO RECIBEN DECLARATORIA DE 
EMERGENCIA POR ESTA SITUACIÓN. 
LO QUE SE PRETENDE CON ESTE EXHORTO ES REALIZAR UNA MEDIDA 
PREVENTIVA Y DISMINUIR LAS AFECTACIONES QUE PROVOCAN LAS 
DESCARGAS DE AGUAS RESIDUALES Y EL LIRIO ACUATICO. 
EN LA CUENCA DEL PAPALOAPAN SE TIENE UNA POBLACIÓN ESTIMADA DE 
465 192 HABITANTES, QUE SON AFECTADOS DE MANERA DIRECTA E 
INDIRECTAMENTE. 
HABLANDO DEL LIRIO ACUÁTICO; COMO SE SABE ESTA PLANTA DE 
ESTRUCTURA CARNOSA CRECE EN LAS SUPERFICIES DE LOS LAGOS Y 
CURSOS DEL AGUA TRANQUILA, SUS HOJAS TIENEN UNA TEMPERATURA 
MUY ALTA, POR ESTA RAZÓN LAS SERPIENTES DE AGUA DUERMEN ENCIMA 
DE ELLAS, SUS HOJAS FORMAN UN TAPIZ SOBRE EL AGUA, FORMANDO ASÍ 
UN PEQUEÑO ECOSISTEMA EN MINIATURA. BAJO LAS HOJAS DE ESTAS 
PLANTAS RESIDEN PECES, CARACOLES, INSECTOS E INFINIDAD DE SERES 
QUE HAN HECHO DE ESTA PLANTA SU HOGAR.  
LA PROBLEMÁTICA ES QUE EL LIRIO EN GRANDES CANTIDADES, TIENE 
COMO EFECTO QUE LOS CUERPOS DE AGUA PIERDAN OXIDACIÓN, 
PORQUE IMPIDEN EL PASO DE LOS RAYOS SOLARES AL FONDO DE LOS 
RÍOS.  
SEGÚN LA PRESIDENTA DE LA ASOCIACIÓN NACIONAL DE BIÓLOGOS; 
TERESA DE JESÚS BERRELLEZA AGUILAR, MENCIONA QUE ESTO SE 
VUELVE UN PROBLEMA CUANDO SE CONVIERTE EN UNA PLAGA 
INCONTROLABLE. 
CRECE RÁPIDAMENTE Y CUBRE GRANDES EXTENSIONES EN LAGUNAS, 
PRESAS Y CANALES DE RIEGO, IMPIDIENDO EL PASO DEL AGUA Y LA 
NAVEGACIÓN DE PESCADORES, AFECTANDO LA SUPERVIVENCIA DE LAS 
PLANTAS Y ANIMALES NATIVOS.   
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 NO ES NADA BUENO QUE LOS LIRIOS SIGAN CRECIENDO EN LAS 
AFLUENTES DEL RÍO, PORQUE SE VUELVE PERJUDICIAL TANTO PARA EL 
AGUA COMO PARA LOS SERES VIVIENTES EN ESAS ZONAS. 
SON PERJUDICIALES PRINCIPALMENTE PORQUE SON PLANTAS QUE 
CONSUMEN MUCHA AGUA PARA SU REPRODUCCIÓN, Y A LA MEDIDA QUE 
CRECE, REQUIERE MÁS.  
ASÍ MISMO, FAVORECE EL DESARROLLO DE MOSQUITOS QUE PRODUCEN 
DAÑOS A LA SALUD HUMANA Y DE LOS ANIMALES. CREA PROBLEMAS A LA 
PESCA, LA NAVEGACIÓN Y AL MANTENIMIENTO APROPIADO DE ÁREAS 
RECREATIVAS. 
SUMADO A QUE AL NO TENER PLANTAS TRATADORAS DE AGUAS RECIDUALES EN 
EL DISTRITO XVII QUE REPRESENTO, LOS RESIDUOS DESEMBOCAN DIRECTO A 
LOS RIOS LO CUAL HACE QUE LA AFECTACIÓN QUE SE TIENE SEA MAYOR, PUES 
ESTAS ACCIONES AFECTAN DIRECTAMENTE A LA SALUD. 
EN CONCLUSIÓN, LA LIMPIEZA Y DRAGADO DE LOS RIOS ANTES MENCIONADOS 
ES NECESARIO PARA QUE ESTA SEA UN MEDIDA PREVENTIVA QUE PERMITA UNA 
CERTEZA Y UNA MEJOR CALIDAD DE VIDA PARA LOS HABITANTES, MEDIDAS QUE 
SON NECESARIAS DE REALIZAR EN TODO EL PAÍS, PONIENDO PUNTUAL 
ATENCION A LAS QUE EN LAS PRIMERAS LLUVIAS YA TIENEN CONTINGENCIAS DE 
INUNDACIONES.  
ES POR ELLO QUE, POR LO ANTES FUNDADO Y EXPUESTO, ME PERMITO 
SOMETER A LA ELEVADA CONSIDERACIÓN DE ESTA SOBERANÍA: 
LA SIGUIENTE PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO:  
ÚNICO: SE EXHORTA A LA COMISIÓN NACIONAL DEL AGUA A DAR 
PRIORIDAD PARA REALIZAR LA LIMPIEZA Y DRAGADO A LOS RÍOS DE LA CUENCA 
DEL PAPALOAPAN COMO EL RIO SAN JUAN LA LANA, RIO TESECHOACAN, RIO 
PAPALOAPAN, RIO TONTO, RIO PLAYA VICENTE, LAGUNA EL MIRADOR Y DEMÁS 
MANTOS ACUÍFEROS QUE SON AFECTADOS YA SEA POR EL LIRIO ACUATICO O 
LAS DESCARGAS DE AGUAS NEGRAS. 

FECHA DE PUBLICACIÓN: MIÉRCOLES 14 DE AGOSTO DE 2019. 

 
5.- PROPÓSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO MEDIANTE EL CUAL SE EXHORTA A 
EL DIRECTOR DEL IMSS A REALIZAR EL ANÁLISIS DE LAS CONDICIONES EN LAS 
QUE SE ENCUENTRA EL HOSPITAL GENERAL DE ZONA NÚMERO 35, REGIONAL 
VERACRUZ SUR. 

 

ESTADO ACTUAL: APROBADA FICHA TÉCNICA 

DEL DIP. VALENTÍN REYES LÓPEZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO MORENA, CON 
PUNTO DE ACUERDO QUE EXHORTA AL DIRECTOR DEL INSTITUTO MEXICANO DEL 
SEGURO SOCIAL A REALIZAR EL ANÁLISIS DE LAS CONDICIONES EN LAS QUE SE 
ENCUENTRA EL HOSPITAL GENERAL DE ZONA NÚM. 35 REGIONAL VERACRUZ SUR. 
SE DIO TURNO DIRECTO A LA SEGUNDA COMISIÓN. 
05.JULIO.2019 

EL QUE SUSCRIBE, DIPUTADO VALENTÍN REYES LÓPEZ, INTEGRANTE DEL GRUPO 
PARLAMENTARIO DEL PARTIDO MORENA DE LA LXIV LEGISLATURA, CON FUNDAMENTO EN 
LO DISPUESTO EN EL ARTÍCULO 58 Y 60 DEL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR 
DEL CONGRESO GENERAL DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, SOMETO A LA 
CONSIDERACIÓN DE ESTA SOBERANÍA LA SIGUIENTE PROPÓSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO 

http://www.senado.gob.mx/64/emergente/fichaTecnica/index.php?tipo=proposicion&idFicha=14691
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MEDIANTE EL CUAL SE EXHORTA A EL DIRECTOR DEL IMSS A REALIZAR EL 
ANÁLISIS DE LAS CONDICIONES EN LAS QUE SE ENCUENTRA EL HOSPITAL 
GENERAL DE ZONA NÚMERO 35, REGIONAL VERACRUZ SUR. 
AL TENOR DE LO SIGUIENTE 
LA SALUD ES UNO DE LOS ELEMENTOS MÁS RELEVANTES PARA EL 
DESARROLLO DE UNA VIDA LARGA Y CUALITATIVA. EN ESTE SENTIDO, LA 
IMPORTANCIA DE LA SALUD RESIDE EN PERMITIR QUE EL ORGANISMO DE 
UNA PERSONA, O DE UN ANIMAL, MANTENGA BUENOS ESTÁNDARES DE 
FUNCIONAMIENTO Y PUEDA ASÍ REALIZAR LAS DIFERENTES ACTIVIDADES 
QUE ESTÁN EN SU RUTINA DIARIA. 
LA SALUD ES UN FENÓMENO QUE SE LOGRA A PARTIR DE UN SINFÍN DE 
ACCIONES Y QUE PUEDE MANTENERSE POR MUCHO TIEMPO O PERDERSE 
DEBIDO A DIVERSAS RAZONES. LA SALUD ES ALGO QUE SE PUEDE 
RECUPERAR TAMBIÉN, PERO MUCHAS VECES PUEDE COSTAR LOGRARLO. 
 CUANDO HABLAMOS DE IMPORTANCIA DE LA SALUD ESTAREMOS 
ENTONCES REFIRIÉNDONOS AL VALOR QUE LA SALUD TIENE PARA QUE 
UNA PERSONA PUEDA LLEVAR UNA BUENA CALIDAD DE VIDA EN TODOS 
SUS DIVERSOS ASPECTOS. 
EN CONCLUSIÓN, LA SALUD ES UNO DE LOS EJES FUNDAMENTALES PARA 
LOGRAR LA VIDA, ES POR ELLO QUE CONTAMOS CON ESPECIALISTA QUE 
ESTUDIAN EL CUERPO HUMANO EN EL ÁREA D MEDICINA QUE LES 
LLAMAMOS DOCTORES LOS CUALES RESIDEN EN CLÍNICAS- HOSPITALES, 
LA PROBLEMÁTICA ACTUAL ES QUE ESTOS MISMOS NO CUENTA CON LAS 
HERRAMIENTAS MATERIALES Y HUMANAS PARA UN DESARROLLO ÓPTIMO 
Y POR ENDE UNA ATENCIÓN INTEGRAL. 
ES DE CONOCIMIENTO GENERAL QUE EXISTEN MUCHAS NECESIDADES EN 
TEMAS QUE TIENEN QUE VER CON LA SALUD, LA CUAL ES UNA DE LAS 
PRIORIDADES QUE SE TIENEN PARA UNA MEJOR CONDICIÓN DE VIDA. 
PARA EL HOSPITAL GENERAL DE ZONA NÚMERO 35, REGIONAL VERACRUZ 
SUR. 
EXISTEN 99 MIL DERECHOHABIENTES. 
MÁS UN CIRCULANTE DE ATENCIONES DE PRIMEROS AUXILIOS QUE DAN A 
LOS QUE NO LO SON PERO QUE MARCA LA LEY DE 12 HORAS PARA RECIBIR 
ATENCIÓN DE URGENCIA CON UNA CIFRA IGUAL DE ATENDIDOS DE 
MANERA ANUAL. 
EN LA ACTUALIDAD SE CONOCE QUE TIENEN PROBLEMÁTICAS DIVERSAS 
QUE HAN MANIFESTADO LOS QUE OCUPAN ESTE SERVICIO, QUE A 
CONTINUACIÓN ENUMERO. 
1.- EN LA CLÍNICA EXISTE UN CLIMA GENERAL EL CUAL DESDE LA 
INAUGURACIÓN DE ESTE HOSPITAL NO HA SIDO REMPLAZADO, ESTAMOS 
HABLANDO DE UN PROMEDIO DE 50 AÑOS. 
EL NO TENER ESE MISMO PROVOCA EN TEMPORADAS DEL AÑO QUE 
EXISTEN TEMPERATURAS ELEVADAS TENGAN HASTA QUE SUSPENDER 
CIRUGÍAS, ADEMÁS QUE EL NO CONTAR CON EL MISMO TAMBIÉN PROVOCA 
UN RETRASO EN LA MEJORA DE LOS PACIENTES QUE SUFREN POR 
EJEMPLO ULCERAS.  
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2.- UNIDAD DE HEMODIÁLISIS; EN LA ACTUALIDAD EL HOSPITAL NO CUENTA 
CON NINGUNA POR LO QUE LOS MISMOS DEBEN SER ENVIADOS A 
HOSPITALES QUE CUENTEN CON ESE SERVICIO Y QUE SE ENCUENTREN 
RELATIVAMENTE CERCA DE LA ZONA, EN PROMEDIO POR SEMANA ESTE 
HOSPITAL ENVÍA ENTRE 20 Y 25 PACIENTES A DIFERENTES LUGARES, LOS 
CUALES DEBEN RECIBIR DE 2 A 3 HEMODIÁLISIS POR SEMANA DURANTE 
TODA SU VIDA. 
ESTO REPRESENTA UN COSTO PARA LA CLÍNICA LA CUAL EN PROMEDIO 
ES ENTRE; 2,500 A 4,000 PESOS  
EN SUMA, SE PODRÍA DECIR QUE SI TOMAMOS COMO MARCO DE 
REFERENCIA SOLO 20 PACIENTES CON UN COSTO DE 2 MIL PESOS POR 
SOLO 2 ATENCIONES SEMANALES SE HABLA DE UNA CANTIDAD DE 80 MIL 
PESOS COMO MÍNIMO. 
GASTO QUE PUDIERA VOLVERSE INVERSIÓN SI SE TUVIERAN UN MÍNIMO 
DE ENTRE UNA O DOS UNIDADES PARA PRESTAR ESE SERVICIO. 
3.- EN LA ACTUALIDAD EXISTEN 6 AMBULANCIAS DE LAS CUALES SOLO 
FUNCIONAN DE MANERA ÓPTIMA EL 50% DE ELLAS, EL MOTIVO ES QUE 
UNA ES PROPIEDAD DEL HOSPITAL, MIENTRAS QUE LAS OTRAS 5 SON DE 
ARRENDAMIENTO, EL TEMA DE HACER LA SOLICITUD PARA EL 
MANTEAMIENTO DE LA MISMA ES LENTO, LO CUAL ATRASA TODA LA 
OPERATIVIDAD DONDE SE HAN VALIDO DE SOLICITAR A OTROS 
MUNICIPIOS LIMÍTROFES PARA QUE LES APOYEN EN LOS MOMENTO DE 
EMERGENCIA, POR LO QUE PONGO A SU CONSIDERACIÓN EL ANÁLISIS DE 
LA LICITACIÓN QUE EXISTE HACE EN PROMEDIO ENTRE 3 O 4 AÑOS PARA 
VERIFICAR SI SIGUE SIENDO FACTIBLE EL ARRENDAMIENTO;  SI EL MISMO 
DEBE CONTINUAR HACER MECANISMOS PARA PROCESOS MÁS AGILES O 
REALIZAR COMPRA DE UNIDADES, LO CUAL SOMETO A SU 
CONSIDERACIÓN. 
4.- UN NUEVO EQUIPO DE OFTALMOLOGÍA, EL QUE EXISTE ACTUALMENTE 
LOS LENTES YA NO SIRVEN PARA LA FUNCIÓN QUE FUERON HECHOS LO 
CUAL HA PROVOCADO QUE SE DIFIERAN CIRUGÍAS, (LAS CIRUGÍAS DE 
CATARATAS SE HAN DEFERIDO POR ESTA SITUACIÓN). 
5.- EN ESTE HOSPITAL SE NECESITAN QUE SE CUBRAN EL 100% DE LAS 
VACANTES, EN LA ACTUALIDAD SOLO SE TIENEN UN 50%, LAS ÁREAS QUE 
MÁS NECESITAN SON ANGIOLOGÍA, MEDICINA INTERNA, TRAUMATOLOGÍA, 
DERMATOLOGÍA, GINECOSPRECTIA. 
LOS CUALES ALGUNAS ATENCIONES ESTÁN CERRADAS Y OTRAS LAS 
ENVÍAN A FECHAS TARDÍAS POR LA FALTA DE PERSONAL. 
LOS ESPACIOS EXISTEN SOLO QUE NO ESTÁN CUBIERTOS, ALGUNOS 
DOCTORES LLEGAN, SOLO QUE ESTÁN POR UN TIEMPO MENOR A UN 
SEMESTRE LO CUAL HACE UN DESBALANCE. 
ES POR ELLO QUE, POR LO ANTES FUNDADO Y EXPUESTO, ME PERMITO 
SOMETER A LA ELEVADA CONSIDERACIÓN DE ESTA SOBERANÍA: 
LA SIGUIENTE PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO:  
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ÚNICO: SE EXHORTA A EL DIRECTOR DEL IMSS A REALIZAR EL ANÁLISIS DE 
LAS CONDICIONES EN LAS QUE SE ENCUENTRA EL HOSPITAL GENERAL DE 
ZONA NÚMERO 35, REGIONAL VERACRUZ SUR. 
 
DICTÁMENES A DISCUSIÓN Y VOACIÓN. 

UNO, DE LA SEGUNDA COMISIÓN, CON PUNTO DE ACUERDO: 
EL QUE EXHORTA AL DIRECTOR DEL INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO 
SOCIAL A INFORMAR A LAS DOS CÁMARAS DE ESTA SOBERANÍA, SOBRE EL 
ESTADO QUE GUARDA Y LAS ACCIONES QUE SE REALIZAN PARA MEJORAR 
LA CALIDAD DE ATENCIÓN QUE BRINDA EL HOSPITAL GENERAL DE ZONA 
NÚM. 35, REGIONAL VERACRUZ SUR.  

 

 
4.- TRABAJO EN COMISIONES  

LAS COMISIONES ORDINARIAS SE CONSTITUYEN DURANTE EL PRIMER MES 
DE EJERCICIO DE LA 
LEGISLATURA, TENDRÁN 
HASTA TREINTA MIEMBROS Y 
EL ENCARGADO DE SUS 
INTEGRANTES SERÁ POR EL 
TERMINÓ DE LA MISMA. LOS 
DIPUTADOS PODRÁN 
PERTENECER HASTA TRES 
DE ELLAS; PARA ESTOS 
EFECTOS, NO SE 
COMPUTARÁ LA 
PERTENENCIA A LAS 

COMISIONES 
JURISDICCIONAL Y LAS DE 

INVESTIGACIÓN. 
 
COMO DIPUTADO SOY SECRETARIO EN LA COMISIÓN DE RECURSOS 
HIDRÁULICOS, SANEAMIENTO Y AGUA POTABLE, INTEGRANTE DE LA 
COMISIÓN DE GOBERNACIÓN Y POBLACIÓN Y LA COMISIÓN DE 
INFRAESTRUCTURA. 
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4.1 RECURSOS HIDRÁULICOS 

EL AGUA, ELEMENTO VITAL PARA EL DESARROLLO SOCIAL Y ECONÓMICO 
DE NUESTRO PAÍS; ATRAVIESA HOY POR UN REZAGO NORMATIVO QUE 

IMPIDE LA ADECUADA 
ADMINISTRACIÓN Y 

PRESERVACIÓN 
EFICIENTE DE LOS 
RECURSOS HÍDRICOS, 
Y PARA GARANTIZAR 
EL DERECHO HUMANO 
AL AGUA. ES POR 
ELLO, QUE ES 
URGENTE UNA 
REVISIÓN Y 
ADECUACIÓN DEL 
RÉGIMEN JURÍDICO 
DEL AGUA QUE 
PERMITA ALCANZAR 
UNA GESTIÓN 

INTEGRADA Y SUSTENTABLE DEL RECURSO. LAS REFORMAS AL RÉGIMEN 
JURÍDICO DEL AGUA VIGENTE SON NECESARIAS, URGENTES E 
IMPOSTERGABLES. POR LO CUAL SE DEBEN SENTAR LAS BASES PARA 
ESTABLECER POLÍTICAS PÚBLICAS FORTALECIDAS DESDE EL PODER 
LEGISLATIVO EN ESTE SECTOR, QUE CONTRIBUYA A LA IMPORTANCIA DE 
LA PRESERVACIÓN DE LOS RECURSOS HÍDRICOS Y DEL MANEJO 
SUSTENTABLE DE LOS RECURSOS NATURALES, ESTA COMISIÓN 
LEGISLATIVA ESTABLECE LAS SIGUIENTES LÍNEAS DE ACCIÓN PARA EL 
MEJOR DESEMPEÑO DE LAS ACTIVIDADES: PRIMERO. MANTENER EL 
COMPROMISO DE ACTUAR CON TRANSPARENCIA Y COHESIÓN AL 
INTERIOR DE LA COMISIÓN EN LA ATENCIÓN DE LOS ASUNTOS QUE LE 
SEAN TURNADOS, REFRENDANDO SU COMPROMISO CON LOS RECURSOS 
HÍDRICOS PARA GARANTIZAR EL DERECHO A UN AMBIENTE ADECUADO 
PARA EL BIENESTAR Y DESARROLLO DE LOS MEXICANOS. 
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4.2 GOBERNACIÓN Y POBLACIÓN  
 

 LOS DIPUTADOS QUE 

FORMAMOS PARTE DE 
ELLA TENEMOS EL FIRME 
COMPROMISO DE 
CONTRIBUIR EN EL 
DESARROLLO DE 
POLÍTICAS PÚBLICAS QUE 
PERMITAN REGULAR LOS 
FENÓMENOS QUE 
AFECTAN A LA 
POBLACIÓN EN CUANTO A 
SU VOLUMEN, 
ESTRUCTURA, DINÁMICA 
Y DISTRIBUCIÓN EN EL 

TERRITORIO NACIONAL, CON EL FIN DE LOGRAR SU PARTICIPACIÓN JUSTA 
Y EQUITATIVAMENTE DE LOS BENEFICIOS DEL DESARROLLO ECONÓMICO 
Y SOCIAL. 
 
 

 
Asuntos turnados para dictamen a COMISIÓN ÚNICA 

Documento Turnadas Aprobadas Desechadas Atendidas Retiradas Pendientes 

Minutas 6 2 1 0 0 3 

Iniciativas 156 17 1 0 16 122 

Proposiciones 108 4 99 0 3 2 

Asuntos turnados para dictamen a COMISIONES UNIDAS 

Documento Turnadas Aprobadas Desechadas Atendidas Retiradas Pendientes 

Minutas 5 5 0 0 0 0 

Iniciativas 16 0 0 0 4 12 

Proposiciones 0 0 0 0 0 0 

Asuntos turnados para OPINIÓN 

Documento Turnadas Aprobadas Desechadas Atendidas Retiradas Pendientes 

Minutas 0 0 0 0 0 0 

Iniciativas 12 3 0 0 2 7 

Proposiciones 0 0 0 0 0 0 

 
 
 

 

http://sitl.diputados.gob.mx/LXIV_leg/minutaslxiv.php?comt=26&tipo_turnot=1&edot=T
http://sitl.diputados.gob.mx/LXIV_leg/minutaslxiv.php?comt=26&tipo_turnot=1&edot=A
http://sitl.diputados.gob.mx/LXIV_leg/minutaslxiv.php?comt=26&tipo_turnot=1&edot=D
http://sitl.diputados.gob.mx/LXIV_leg/minutaslxiv.php?comt=26&tipo_turnot=1&edot=P
http://sitl.diputados.gob.mx/LXIV_leg/iniciativaslxiv.php?comt=26&tipo_turnot=1&edot=T
http://sitl.diputados.gob.mx/LXIV_leg/iniciativaslxiv.php?comt=26&tipo_turnot=1&edot=A
http://sitl.diputados.gob.mx/LXIV_leg/iniciativaslxiv.php?comt=26&tipo_turnot=1&edot=D
http://sitl.diputados.gob.mx/LXIV_leg/iniciativaslxiv.php?comt=26&tipo_turnot=1&edot=B
http://sitl.diputados.gob.mx/LXIV_leg/iniciativaslxiv.php?comt=26&tipo_turnot=1&edot=P
http://sitl.diputados.gob.mx/LXIV_leg/proposicioneslxiv.php?filit=%20&comt=26&tipo_turnot=1&edot=T
http://sitl.diputados.gob.mx/LXIV_leg/proposicioneslxiv.php?filit=%20&comt=26&tipo_turnot=1&edot=A
http://sitl.diputados.gob.mx/LXIV_leg/proposicioneslxiv.php?filit=%20&comt=26&tipo_turnot=1&edot=D
http://sitl.diputados.gob.mx/LXIV_leg/proposicioneslxiv.php?filit=%20&comt=26&tipo_turnot=1&edot=B
http://sitl.diputados.gob.mx/LXIV_leg/proposicioneslxiv.php?filit=%20&comt=26&tipo_turnot=1&edot=P
http://sitl.diputados.gob.mx/LXIV_leg/minutaslxiv.php?comt=26&tipo_turnot=2&edot=T
http://sitl.diputados.gob.mx/LXIV_leg/minutaslxiv.php?comt=26&tipo_turnot=2&edot=A
http://sitl.diputados.gob.mx/LXIV_leg/iniciativaslxiv.php?comt=26&tipo_turnot=2&edot=T
http://sitl.diputados.gob.mx/LXIV_leg/iniciativaslxiv.php?comt=26&tipo_turnot=2&edot=B
http://sitl.diputados.gob.mx/LXIV_leg/iniciativaslxiv.php?comt=26&tipo_turnot=2&edot=P
http://sitl.diputados.gob.mx/LXIV_leg/iniciativaslxiv.php?comt=26&tipo_turnot=3&edot=T
http://sitl.diputados.gob.mx/LXIV_leg/iniciativaslxiv.php?comt=26&tipo_turnot=3&edot=A
http://sitl.diputados.gob.mx/LXIV_leg/iniciativaslxiv.php?comt=26&tipo_turnot=3&edot=B
http://sitl.diputados.gob.mx/LXIV_leg/iniciativaslxiv.php?comt=26&tipo_turnot=3&edot=P


 

26 

 

PRIMER INFORME LEGISLATIVO 

4.3 INFRAESTRUCTURA 
LOS DIPUTADOS INTEGRANTES DE ESTA COMISIÓN SOMOS CONSCIENTES 
DE QUE LA INFRAESTRUCTURA ES UNO DE LOS PRINCIPALES MOTORES DE 

LA ECONOMÍA Y DEL DESARROLLO DE 
NUESTRO PAÍS, ES POR ELLO QUE, EN 
LA COMISIÓN DE 
INFRAESTRUCTURA, TRABAJAMOS CON LA 
VISIÓN Y EL PROPÓSITO DE SER 
UN ÓRGANO LEGISLATIVO PROPOSITIVO, 
PLURAL E INCLUYENTE, CUYA ACTIVIDAD 
CONTRIBUYA A CONSOLIDAR UN MARCO 
LEGAL QUE PROMUEVA LA GENERACIÓN, 
CONSERVACIÓN Y MODERNIZACIÓN 
DE INFRAESTRUCTURA PARA EL 
TRANSPORTE QUE SEA EFICIENTE, EFICAZ Y 
SOBRE TODO CON UN ALTO IMPACTO 
SOCIAL. 
PARA ESTO, SABEMOS QUE ES NECESARIO 
SE CONSOLIDEN PROYECTOS DE ALTA 
RENTABILIDAD SOCIAL, SE IMPULSEN 
ACCIONES QUE MEJOREN LA PLANEACIÓN 

DEL GASTO DE INVERSIÓN, SE FORTALEZCAN LOS PROCESOS DE 
SUPERVISIÓN DE LAS OBRAS PÚBLICAS, ENTRE ALGUNOS OTROS. 
TENEMOS MUCHAS TAREAS PENDIENTES, SIN EMBARGO, NUESTRO 
TRABAJO ES GENERAR LAS BASES PARA CONSTRUIR UN PAÍS CON 
INFRAESTRUCTURA DE CALIDAD. 
 

 

Asuntos turnados para dictamen a COMISIÓN ÚNICA 

Documento Turnadas Aprobadas Desechadas Atendidas Retiradas Pendientes 

Minutas 0 0 0 0 0 0 

Iniciativas 0 0 0 0 0 0 

Proposiciones 11 5 5 0 1 0 

Asuntos turnados para dictamen a COMISIONES UNIDAS 

Documento Turnadas Aprobadas Desechadas Atendidas Retiradas Pendientes 

Minutas 1 0 0 0 0 1 

Iniciativas 0 0 0 0 0 0 

Proposiciones 0 0 0 0 0 0 

Asuntos turnados para OPINIÓN 

Documento Turnadas Aprobadas Desechadas Atendidas Retiradas Pendientes 

Minutas 0 0 0 0 0 0 

Iniciativas 1 0 0 0 0 1 

Proposiciones 0 0 0 0 0 0 

 

http://sitl.diputados.gob.mx/LXIV_leg/proposicioneslxiv.php?filit=%20&comt=29&tipo_turnot=1&edot=T
http://sitl.diputados.gob.mx/LXIV_leg/proposicioneslxiv.php?filit=%20&comt=29&tipo_turnot=1&edot=A
http://sitl.diputados.gob.mx/LXIV_leg/proposicioneslxiv.php?filit=%20&comt=29&tipo_turnot=1&edot=D
http://sitl.diputados.gob.mx/LXIV_leg/proposicioneslxiv.php?filit=%20&comt=29&tipo_turnot=1&edot=B
http://sitl.diputados.gob.mx/LXIV_leg/minutaslxiv.php?comt=29&tipo_turnot=2&edot=T
http://sitl.diputados.gob.mx/LXIV_leg/minutaslxiv.php?comt=29&tipo_turnot=2&edot=P
http://sitl.diputados.gob.mx/LXIV_leg/iniciativaslxiv.php?comt=29&tipo_turnot=3&edot=T
http://sitl.diputados.gob.mx/LXIV_leg/iniciativaslxiv.php?comt=29&tipo_turnot=3&edot=P
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5.- TRABAJO EN EL DISTRITO XVII 
 

DURANTE EL PRIMER AÑO SE HA 
ATENDIDO DE FORMA INTEGRAL A 
LA CIUDADANIA ESCUCHANDO SUS 
PROPUESTAS NECESIDADES, 
ATENDIENDOLAS SEGÚN LAS 
FACULTADES COMO LEGISLADOR, 
COMO A CONTINUACION 
PRESENTO DE FORMA GENERAL 

SEPTIEMBRE 2018 
COMO PARTE DEL 

ACOMPAÑAMIENTO EN DIVERSOS 
TEMAS DE GESTIÓN, MANTUVE REUNIONES CON REPRESENTANTES DEL 
SECTOR OBRERO DE MI DISTRITO XVII PARA LA ATENCIÓN DE LAS 
PROBLEMÁTICAS QUE EXISTEN, ENTRE LO QUE DESTACA LA GENERACIÓN 
DE EMPLEO. 
  

 -SOSTUVE DIÁLOGOS CON DIRECTIVOS DE ESCUELAS PÚBLICAS EN 
MUNICIPIOS DEL DISTRITO QUE REPRESENTO EN LA CÁMARA DE 
DIPUTADOS CON EL OBJETIVO DE CONOCER DIVERSOS PLANTEAMIENTOS 
SOBRE LA LABOR LEGISLATIVA EN LA QUE PUEDO COADYUVAR EN LA 
MEJORA DE LAS CONDICIONES Y APROVECHAMIENTO EDUCATIVO. 
 
-JUNTO CON LÍDERES CAÑEROS Y EMPLEADOS DEL INGENIO AZUCARERO 

SAN CRISTÓBAL DE MI 
DISTRITO 17, 
ANALIZAMOS LAS 
ALTERNATIVAS DE 
SOLUCIÓN A 
CONFLICTOS DE 
CARÁCTER FINANCIERO 
QUE ESTE SECTOR 
ENFRENTA ANTE 
INSTANCIAS DE 
CONTRIBUCIÓN DEL 
GOBIERNO FEDERAL, 
CON EL OBJETIVO DE 

QUE LOS ÉXITOS EN ESTA GESTIÓN PERMITAN SANEAR LAS FINANZAS DE 
ESTE SECTOR PRODUCTIVO.  
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  -ME REUNÍ CON COMISARIADOS EJIDALES,  ENTRE ELLOS DEL EJIDO 
CURAZO  ANDRÉS RIPOLL, EJIDO LAS CADENAS, AURELIO REGUEIRA, DEL 
EJIDO SAN ANTONIO; CASTOR HERRERA PINTADO, DEL EJIDO DEL R. 
JARAMILLO EL SUB AGENTE FLORENTINO BOLAÑOS GONZÁLEZ, QUIENES 
SOLICITARON QUE SE APOYE DESDE MI REPRESENTACIÓN EN SAN 
LÁZARO PARA IMPULSAR EL PROYECTO DE CONSTRUCCIÓN DE UN 
PUENTE VEHICULAR SOBRE EL RÍO TESECHOACÁN QUE CONECTARÍA A 
POBLACIONES CONURBADAS DEL MAGUEY, VERACRUCITO, ORO VERDE 
ASÍ COMO COMUNIDADES DEL 
MUNICIPIO DE ISLA VERACRUZ, 
COMO CONSECUENCIA DE ESA 
CONSTRUCCIÓN SE LOGRARÍA 
POTENCIAR LA SIEMBRA 
EXPONIENDO QUE AL NO CONTAR 
CON ESTA SE VEN AFECTADOS EN 
TEMPORADA DE LLUVIAS PUES EL 
CAMINO CON EL QUE HOY CUENTAN ES DE TERRACERÍA E IMPROVISADO 
EXPRESARON, DE IGUAL FORMA BENEFICIARÍA EL  TRASLADOS DURANTE 
EMERGENCIAS MÉDICAS.   
 
ENTABLÉ DIÁLOGOS EN LAS ZONAS VULNERABLES DE MI DISTRITO PARA 
CONOCER LAS PROBLEMÁTICAS MÁS APREMIANTES PARA OPTIMIZAR 
ESFUERZOS DESDE LA CÁMARA DE DIPUTADOS PARA LOGRAR MEJORAR 
SU CONDICIÓN DE VIDA. 
 
-CON ESTA INFORMACIÓN RECIBIDA POR PARTE DE LOS HABITANTES DE 
MI DISTRITO DE DISTINTOS SECTORES HE INICIADO EL ANÁLISIS DE 
PROYECTOS QUE EN SU MOMENTO IMPULSARÉ PARA QUE SEAN 
CONSIDERADOS EN EL PRESUPUESTO DE EGRESOS DE LA FEDERACIÓN 
PARA EL EJERCICIO 2019. 

 
OCTUBRE 2018 

 

-PARTICIPÉ EN LA INSTALACIÓN DE LAS COMISIONES DE: GOBERNACIÓN Y 
POBLACIÓN, RECURSOS HIDRÁULICOS Y AGUA POTABLE Y TAMBIÉN EN EL 
DE INFRAESTRUCTURA DONDE SOY INTEGRANTE.  
-EN MI DISTRITO RECIBÍ SOLICITUDES DE APOYO, PARA GESTIONAR 
REUNIONES EN APOYO AL SECTOR AGRÍCOLA- CAÑERO. 
ME REUNÍ CON EL ENTONCES GOBERNADOR ELECTO DEL ESTADO DE 
VERACRUZ DOCTOR CUITLÁHUAC GARCÍA JIMÉNEZ, LA DIPUTADA ELECTA 
MARGARITA CORRO Y QUIEN SERÍA NOMBRADO SECRETARIO DE 
GOBIERNO DEL ESTADO ERICK CISNEROS BURGOS, PARA DEFINIR LAS 
ACCIONES A TOMAR PARA EL TRABAJO EN CONJUNTO EN BENEFICIO DE 
MI DISTRITO. 
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 ASISTÍ A UN EVENTO DE MAYORDOMÍA EN LABRADA DE CERA EN EL 
MUNICIPIO DE TRES VALLES, DONDE PUDE CONSTATAR LA MARGINACIÓN 
Y NECESIDAD QUE REGISTRAN EN 7 DE LOS 14 MUNICIPIOS QUE 
REPRESENTO QUE CUENTAN CON ZONAS INDÍGENAS, EN ESTE SENTIDO 
REALIZARÉ GESTIONES A FAVOR DE ESTAS ZONAS. 
 
ASISTÍ CON LA DIPUTADA ELECTA MARGARITA CORRO MENDOZA A UNA 
REUNIÓN INFORMATIVA DE LA ORGANIZACIÓN CAÑERA “9 DE SEPTIEMBRE” 
LOS CUALES ME PRESENTARON SUS INQUIETUDES Y NECESIDADES. 
 
CON LA LLEGADA DEL FRENTE FRIO NÚMERO 6, RECORRÍ LAS ZONAS 
AFECTADAS DE MI DISTRITO, DONDE PUDE CONSTATAR LA NECESIDAD DE 
AYUDA, GESTIONÉ FUERA CONSIDERADO EL APOYO A TRAVES DEL FONDO 
DE DESASTRES NATURALES (FONDEN) PARA LA ATENCIÓN DE LA 
EMERGENCIA EN EL DISTRITO AFECTADO. 
 
DURANTE EL MES DE OCTUBRE, RECIBÍ SOLICITUDES PARA APOYAR CON 

BASTONES, SILLAS DE RUEDAS Y MATERIAL 
DEPORTIVO, ASÍ COMO DE CONSTRUCCIÓN 
PARA MI DISTRITO EL CUAL CONTINÚO 
ENTREGANDO. 
 
ADEMÁS, RECIBÍ SOLICITUDES DE GESTIÓN; 
ENTRE LAS PROBLEMÁTICAS DE MI GENTE 
ESTOY ANALIZANDO LA PRESENTACIÓN DE 
PUNTOS DE ACUERDO QUE AYUDEN A QUE 
LAS DEPENDENCIAS INVOLUCRADAS 

ATIENDAN CON PRONTITUD LO SOLICITADO, PRINCIPALMENTE EN TEMAS 
RELACIONADOS CON PROYECTOS HIDRÁULICOS, CON EL OBJETIVO DE 
IMPULSAR AL SECTOR AGRÍCOLA Y A LA POBLACIÓN CON AFECTACIONES 
POR EVENTOS METEREOLÓGICOS.  
 

NOVIEMBRE 2018 
REALICÉ RECORRIDOS EN LOS MUNICIPIOS AFECTADOS POR EL FRENTE 
FRIO NÚMERO 6 QUE PROVOCÓ INUNDACIONES Y AFECTACIONES EN LA 
INFRAESTRUCTURA CARRETERA, A LOS CUALES EN EL PASADO MES DE 
OCTUBRE SOLICITÉ DECLARATORIA DE EMERGENCIA PARA LOS 14 
MUNICIPIOS DE LOS CUALES SOLOS 6 FUERON CATALOGADOS, DI 
PUNTUAL SEGUIMIENTO PARA ACTIVAR LOS RECURSOS DEL FONDEN, QUE 
HASTA EL 23 DEL MES DE NOVIEMBRE LOS ALCALDES MANIFIESTAN NO 
HAN SIDO ENTREGADOS EN SU TOTALIDAD. 
 
EN REUNIÓN DE TRABAJO EN EL MUNICIPIO DE COSAMALOAPAN CON LA 
DIPUTADA LOCAL DISTRITO XXIII, MARGARITA SOCORRO MENDOZA Y EL 
PRÓXIMO SECRETARIO DE GOBIERNO DE VERACRUZ, ERICK CISNEROS 
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BURGOS PRESENTÉ LA PROPUESTA DE REABRIR EL INGENIO AZUCARERO 
“SAN GABRIEL”. 
 
REALICE UNA REUNIÓN CON REPRESENTANTES DEL SECTOR CAÑERO DE 

LA ASOCIACIÓN 9 DE 
SEPTIEMBRE PARA 
ESTABLECER UNA MESA DE 
TRABAJO CON EL MTRO. 
ALEXANDRO MÉNDEZ 
GONZÁLEZ RESPONSABLE DE 
CONVENIOS POR PARTE DE 
LA FINANCIERA NACIONAL DE 

DESARROLLO 
AGROPECUARIO, RURAL, 
FORESTAL Y PESQUERO, 
PARA RECIBIR ORIENTACIÓN 

QUE PERMINA ACCEDER A CRÉDITOS DE ESTA INSTITUCIÓN.  
 
ME REUNÍ CON EL FUTURO SECRETARIO DE GOBIERNO DE VERACRUZ Y LA 
DIPUTADA LOCAL DEISY JUAN ANTONIO DISTRITO XXVII EN EL MUNICIPIO 
DE ACAYUCAN PARA CONOCER LAS PROBLEMÁTICAS QUE SE REGISTRAN 
EN EL MUNICIPIO Y BUSCAR LAS FORMAS EN LAS QUE SE TRABAJARÁN. 
 
PARTICIPÉ EN EL 3ER COLOQUIO DE LIDERAZGO, EMPODERAMIENTO, 
PARTICIPACIÓN Y DEFENSA DE LOS DERECHOS POLÍTICOS DE LA MUJER  
 
VISITÉ EL MUNICIPIO DE OTATITLÁN CON EL FUTURO SECRETARIO DE 
GOBIERNO DE VERACRUZ ERICK CISNEROS BURGOS EN COMPAÑÍA DEL 
PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE INFRAESTRUCTURA RICARDO EXOME, 
EN LA INAUGURACIÓN DE UNA CLÍNICA EN LA CABECERA DEL MUNICIPIO.  
 
ACOMPAÑÉ A EGRESADOS DE ECONOMÍA AGRÍCOLA Y AGRONEGOCIOS DE 
LA UNIVERSIDAD FILADELFIA, CAMPUS C.D ALEMÁN, VER. 
 
 
PARTICIPÉ EN UNA REUNIÓN CON EL DIPUTADO ERACLIO RODRÍGUEZ 
GÓMEZ PARA EXPRESARLE EL SENTIR DEL SECTOR CAÑERO ANTE LAS 
PROBLEMÁTICAS QUE ENFRENTAN. 
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  -COMO PARTE DEL ACOMPAÑAMIENTO EN DIVERSOS TEMAS DE GESTIÓN, 
MANTUVE REUNIONES CON REPRESENTANTES DEL SECTOR CAÑERO 
SOBRE EL TEMA DEL BAJO COSTO DE LA CAÑA EN EL MERCADO 
EXTRANJERO.  
 

DICIEMBRE 2018 
*COMO PARTE DE MIS RESPONSABILIDADES COMO LEGISLADOR ASISTÍ A 
LA TOMA DE PROTESTA DEL ING. CUITLÁHUAC GARCÍA JIMÉNEZ 
GOBERNADOR DEL ESTADO DE VERACRUZ, A QUIEN ACOMPAÑÉ TAMBIÉN 
A LA TOMA DE PROTESTA DE NUESTRO NUEVO PRESIDENTE DE LA 
REPUBLICA LICENCIADO ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR EL DÍA 
PRIMERO DE DICIEMBRE. 
 
*EN EL MUNICIPIO DE TRES VALLES RECIBÍ DIVERSAS SOLICITUDES DE LOS 
HABITANTES, EN LAS OFICINAS DE LA CASA DE ENLACE, PUNTO DE 
ENCUENTRO EN DONDE ME MANIFESTARON LA ATENCIÓN EN SERVICIOS 
PÚBLICOS COMO ALUMBRADO, PAVIMENTACIONES, APOYOS EN 
MEDICAMENTOS ENTRE LOS QUE MÁS DESTACAN. 
 
*RECIBÍ A ALCALDES DEL DISTRITO XVII QUIENES ME EXPRESARON SUS 
NECESIDADES Y SOLICITARON MI APOYO COMO LEGISLADOR PARA 
BUSCAR LOS MECANISMOS EN LOS QUE SE PUEDA APOYAR.  
 
*REALICÉ UN ASESORAMIENTO SOBRE LO QUE REQUERÍAN LOS ALCALDES 
PARA INTRODUCIR EN VENTANILLAS SUS PROYECTOS. 
 
*ASISTÍ A LA CASA DE ENLACE QUE SE TIENE EN EL MUNICIPIO DE 
ACAYUCAN, VERACRUZ, PARA RECIBIR LAS SOLICITUDES QUE TIENEN LOS 
CIUDADANOS EN EL DISTRITO. 
 
*COMO PARTE DE MIS FUNCIONES COMO LEGISLADOR ATENDÍ A LAS 
INVITACIONES DE LOS INFORMES DE GOBIERNO QUE ME HONRARON CON 
LA INVITACIÓN Y QUE NO INTERRUMPÍA LAS ACTIVIDADES LEGISLATIVAS 
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PROGRAMADAS PARA LA APROBACIÓN DE LA LEY DE INGRESOS Y LA DE 
EGRESOS DEL EJERCICIO 2019.  

*ENTREGUÉ SILLAS APOYOS 
CIUDADANOS EN ESTAS 
FECHAS DECEMBRINAS 
ATENDIENDO PARTE DE LAS 
SOLICITUDES QUE ME HAN 
HECHO LLEGAR DE 
DIFERENTES FORMAS. 
 
*DENTRO DE LO QUE MÁS 
DESTACA ESTUVE 

RECORRIENDO EL DISTRITO ACERCÁNDOME A LOS ALCALDES DE LA ZONA 
PARA CONOCER SUS INQUIETUDES Y VER LOS MECANISMOS QUE 
DEBEREMOS IMPLEMENTAR DESDE EL CONGRESO DE LA UNIÓN. 
 
ENERO 2019 
*ME REUNÍ CON EL ALCALDE DEL MUNICIPIO DE JOSÉ AZUETA PARA 
CONOCER SUS INQUIETUDES SOBRE EL TEMA DE LA APROBACIÓN DE LA 
LEY DE EGRESOS, TAMBIÉN RECIBÍ SOLICITUDES PARA REALIZAR 
GESTIONES DE REUNIONES CON FUNCIONARIOS DEL GOBIERNO FEDERAL 
Y ESTATAL. 

 
*REALICE ENTREGA DE JUGUETES EN DIFERENTES PUNTOS DEL DISTRITO 
XVII CON MOTIVO DE LOS FESTEJOS AL DÍA DE REYES. 
 
*ME REUNÍ CON EL ALCALDE DEL MUNICIPIO DE ISLA, CON QUIEN 
DIALOGAMOS SOBRE EL PROYECTO DE EGRESOS DE LA FEDERACIÓN, 
TAMBIÉN ADEMÁS DE SU PREOCUPACIÓN POR SUS REPRESENTADOS. 
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*ME REUNÍ CON EL ALCALDE DEL 
MUNICIPIO DE ACAYUCAN.  
*ME REUNÍ CON AMIGOS DEL 
SECTOR CAÑERO DE LA 
ASOCIACIÓN 6 DE SEPTIEMBRE LOS 
CUALES TUVIERON UNA ASAMBLEA 
Y SE LES INFORMÓ SOBRE LOS 
BENEFICIOS QUE LLEGARAN PARA 
EL CAMPO. 
 
*VISITÉ LAS CASAS DE GESTIÓN EN 
ACAYUCAN Y TRES VALLES PARA 
RECIBIR LAS SOLICITUDES 
RECEPCIONADAS EN ESTE MES, 

CON EL PROPÓSITO DE DAR CURSO Y PODER ATENDER LAS NECESIDADES 
A TRAVES DE LA GESTIÓN. 
 
*ASISTÍ A LA TOMA DE PROTESTA DE LOS COMITES MUNICIPALES EN 
SANTIAGO SOCHIAPAN, DE LA CONFEDERACION NACIONAL DEL CAMPO Y 
PARA EL CAMPO REALIZADA EN EL “SALON EJIDAL”. 
*ASISTÍ A LA TOMA DE PROTESTA DE LOS COMITÉS MUNICIPALES EN TRES 
VALLES DE LA CONFEDERACIÓN NACIONAL DEL CAMPO Y PARA EL CAMPO. 
 
*GESTIONÉ UNA CITA DE TRABAJO ENTRE REPRESENTANTES DE POLÍTICA 
REGIONAL DEL ESTADO DE VERACUZ Y EL GRUPO DEL “SINDICATO DE 
TRABAJADORES DE LA INDUSTRIA AZUCARERA Y SIMILARES DE LA 
REPÚBLICA MEXICANA” (INGENIO SAN GABRIEL).  
 
FEBRERO 2019 
*EL DÍA 2 DE FEBRERO ASISTÍ A EL MUNICIPIO DE ACAYUCAN DONDE SE 
REALIZÓ UN EVENTO MASIVO CON EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA 
ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, EN EL EVENTO RECIBÍ SOLICITUDES 
DE ATENCIÓN DE HABITANTES CORRESPONDIENTES A MI DISTRITO LAS 
CUALES HAN SIDO REMITIDAS A LAS INSTANCIAS COMPETENTES, ENTRE 
ELLAS LA SOLICITUD DE REFORZAMIENTO EN SEGURIDAD PÚBLICA. 
 
*EL DÍA 10 DE FEBRERO ASISTÍ A UNA REUNIÓN DE TRABAJO Y RECEPCIÓN 
DE SOLICITUDES EN EL MUNICIPIO DE CARLOS A. CARRILLO EN DONDE 
MANIFIESTAN LOS HABITANTES SOBRE LAS PROBLEMÁTICAS POR LA 
FALTA DE MEDICAMENTOS, SILLAS DE RUEDAS, LAS ALTAS NECESIDADES 
EN MATERIA EDUCATIVA ENTRE OTROS TEMAS. 
 
*ME REUNÍ CON PERSONAL DEL SINDICATO DEL INGENIO SAN GABRIEL 
DONDE RECIBÍ LA SOLICITUD DE LA PROBLEMÁTICA DE FALTA DE PAGO, 
ADEMÁS DE LA CONCLUSIÓN DEL CONTRATO CON EL GOBIERNO DEL 
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ESTADO SALIENTE DONDE SOLICITARON MI INTERVENCIÓN PARA LA 
RENOVACIÓN DEL COMODATO.   
*ASISTÍ A UNA REUNIÓN EN LA CIUDAD DE XALAPA CON PERSONAL DEL 
INGENIO SAN GABRIEL Y EL TITULAR DE POLÍTICA REGIONAL EN EL ESTADO 
DE VERACRUZ PARA SOLICITAR SU ASESORÍA EN EL TEMA DEL INGENIO. 
*REALICÉ UNA REUNIÓN DE TRABAJO CON PERSONAL DE MI EQUIPO DEL 
DISTRITO XVII EN DONDE ESTAMOS REALIZANDO UNA AGENDA DE 
TRABAJO PARA LOGRAR QUE BAJEN APOYOS DESDE EL GOBIERNO 
ESTATAL, EJEMPLO DE ELLO ES LA ATENCIÓN CON LA CARAVANA DE LA 
SALUD PARA LOS 14 MUNICIPIOS, TAMBIÉN LA ORGANIZACIÓN PARA 
LLEVAR A LOS SECTORES MÁS NECESITADOS CARNES A BAJOS COSTOS. 
*SE REALIZARON LA ENTREGA DE SILLAS DE RUEDAS PARTE DE LAS 
PETICIONES QUE SE HAN RECIBIDO EN LAS CASAS DE GESTIÓN EN MI 
DISTRITO.   
 
*DENTRO DE LAS 
ACTIVIDADES REALIZADAS 
SE HA ESTUDIANDO CADA 
SOLICITUD PARA PODER SER 
ATENDIDA. 
 
*DE IGUAL FORMA SE HA 
CHARLADO CON LA MAYORÍA 
DE LOS ALCALDES PARA 
TRABAJAR EN CONJUNTO Y 
UNIR ESFUERZOS PARA 
APOYAR A LOS SECTORES 
MÁS VULNERABLES DE LA 
POBLACIÓN CON POR LO 
MENOS TEMAS DELICADOS E 
INDISPENSABLES. 
*DE MANERA CASI MENSUAL 
CON EL SECTOR AGRÍCOLA SE 
SOSTIENEN REUNIONES EN CONJUNTO DONDE EXPONEN SUS 
NECESIDADES Y SE HACE UN REPORTE PARA BUSCAR LOS MECANISMOS 
QUE SE PUEDAN OCUPAR PARA EL PROGRESO DEL DISTRITO. 
 
 
 
 

MARZO 2019 
 
EL DÍA 2 DE MARZO, EN LA OFICINA DE ENLACE UBICADA EN EL MUNICIPIO 
DE TRES VALLES VERACRUZ, SE TUVO UNA AUDIENCIA CON CIUDADANOS 
DE MUNICIPIOS DEL DISTRITO DE CIUDAD ISLA Y TRES VALLES 
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*EL DÍA 9 DE MARZO REALICÉ LA ENTREGA DE SILLAS DE RUEDA Y 
BASTONES A QUIENES TIENEN ALGUNA DISCAPACIDAD POR PROBLEMAS 
DE LOCOMOCIÓN Y MOVILIDAD, ESTO EN LOS MUNICIPIOS DE OTATITLÁN, 
TLACOJALPAN Y JOSÉ AZUETA.  
*MISMO 9 DE MARZO A LAS 15:00 HORAS, EN LA LOCALIDAD EL TESORO 
MUNICIPIO DE CIUDAD ISLA SE REALIZÓ UN RECORRIDO DE INSPECCIÓN A 
LA OBRA DE MURO DE CONTENCIÓN INCONCLUSA. 
 
* EN EL SALON EJIDAL DE ARROYO ZACATE, MUNICIPIO DE PLAYA VICENTE 
, SE REALIZÓ UNA REUNION CON LOS HABITANTES PARA RECABAR LAS 
NECESIDADES DE LA COMUNIDAD. 
*EN EL EJIDO ARROYO ZACATE; MPIO. DE PLAYA VICENTE, SE REALIZÓ UN 
RECORRIDO EN ATENCIÓN A PERSONAS CON DISCAPACIDAD; Y ENTREGA 
DE AYUDA TÉCNICA POR PROBLEMAS DE LOCOMOCIÓN Y MOVILIDAD 
(SILLA DE RUEDAS Y BASTONES DE APOYO). 
 
*EN EL MUNICIPIO DE SANTIAGO SOCHIAPAN SE REALIZÓ UN RECORRIDO 
EN ATENCIÓN A NECESIDADES DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD; Y 
ENTREGA DE AYUDA TÉCNICA POR PROBLEMAS DE LESIÓN FÍSICA (SILLA 
DE RUEDAS). ADEMÁS, SE REALIZÓ UN RECORRIDO DE INSPECCIÓN EN 
ATENCIÓN A UN ÁREA DE ALTO RIESGO; DEBIDO A UN DESLAVE DE UN 
TRAMO CARRETERO QUE SE HA VUELTO INTRANSITABLE Y AFECTA A LOS 
HABITANTES DE 50 EJIDOS. 
 
*EL DÍA 16 DE MARZO SE REALIZÓ EL TIANGUIS AGROPECUARIO EN EL 
MUNICIPIO DE CIUDAD ISLA VERACRUZ, CON EL FIN DE ATENDER A ESE 
SECTOR GESTIONANDO LA PROMOCIÓN DE LOS PROGRAMAS DE 
GOBIERNO FEDERAL PARA LA TECNIFICACIÓN Y DESARROLLO PARA EL 
CAMPO EN EL DISTRITO. 
 
*EL DÍA 28 DE MARZO DANDO CONTINUIDAD AL PROGRAMA DE APOYO A 
PERSONAS QUE TIENEN PROBLEMAS DE MOVILIDAD EN EL MUNICIPIO DE 
COSAMALOAPAN Y BASTONES EN LA COMUNIDAD PARAÍSO NOVILLERO  
 
*EL DÍA 29 DE MARZO EN LA OFICINA DE ENLACE DE TRES VALLES REALICÉ 
UN INTERCAMBIO DE OPINIONES CON EL SECTOR EDUCATIVO 
REPRESENTADO POR EL SINDICATO DEL COLEGIO DE ESTUDIOS 
CIENTÍFICOS Y TECNOLÓGICOS DEL ESTADO DE VERACRUZ (CECYTEV), 
DONDE SE ABORDARON TEMAS DE INTERÉS COLECTIVO. 
 
*EL DÍA 31 DE MARZO SE REALIZÓ EL PROGRAMA ALIMENTARIO FAMILIAR 
A BAJO COSTO EN EL SALÓN EJIDAL DEL MUNICIPIO DE ISLA VERACRUZ, 
EN DONDE SE VENDE CARNE DE POLLO, CERDO Y RES A BAJOS COSTOS.  
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ABRIL 2019 
DÍA 12 : REUNIÓN DE TRABAJO CON EL OBISPO EMÉRITO DE VERACRUZ, 
LUIS FELIPE GALLARDO MARTÍN DEL CAMPO Y EL PATRONATO PRO-
RESTAURACIÓN DE LA BASÍLICA LIBERIANA PARROQUIA SAN MARTÍN DE 
TOURS.   
 
DÍA 13 : ME REUNÌ CON EL GOBERNADOR, CUITLAHUAC GARCÍA JIMÉNEZ Y 
EL SECRETARIO DE GOBIERNO, ERIC PATROCINIO CISNEROS BURGOS, EN 
PALACIO DE GOBIERNO Y CASA VERACRUZ. 
 
DÍA 14 : REUNIÓN IMPORTANTE Y AMISTOSA, SALUDO E INTERCAMBIO DE 
OPINIONES DEL SR. OBISPO EMÉRITO DE VERACRUZ, LUIS FELIPE 
GALLARDO MARTÍN DEL CAMPO CON GRUPOS CATÓLICOS DE LA CIUDAD 
DE COSAMALOAPAN. 
 
SE LLEVÒ EL PROGRAMA ALIMENTARIO DE PRODUCTOS CÁRNICOS A BAJO 
COSTO EN COSAMALOAPAN. 
 

MAYO 2019 
DÍA 1 : ASISTÌ A LA INVITACIÓN DEL SECRETARIO DE GOBIERNO ERIC 

PATROCINIO CISNEROS 
BURGOS, A LA 
INAUGURACIÓN DE LA 
CALLE ADOLFO LÓPEZ 
MATEOS EN EL MUNICIPIO 
DE OTATITLÁN. OBRA DEL 
GOBIERNO DEL ESTADO, 
ASÍ COMO A LA TOMA DE 
PROTESTA DE LA 
PRIMERA COOPERATIVA 

PARA COMERCIALIZAR LA 
VENTA DE LOS PLATANITOS 

QUE SE ELABORAN EN ESTE MUNICIPIO COMO SUSTENTO DE MUCHAS 
FAMILIAS Y PARA DAR CUMPLIMIENTO A TODAS LAS NORMAS PARA SU 
DISTRIBUCIÓN EN EL MERCADO DE CONSUMO. 
 
DÍA 11 : CON MOTIVO DEL DÍA DE LAS MADRES. FESTEJÈ A EL ATENEO 
COSAMALOAPEÑO Y GRUPO CULTURAL COSAMALOAPAN,  
 
 
DÍA 18 : SE LLEVÓ EL PROGRAMA ALIMENTARIO DE PRODUCTOS CÁRNICOS 
A BAJO COSTO AL MUNICIPIO DE JUAN RODRÍGUEZ CLARA. 
 
DÍA 24 : REUNIÓN DEL PATRONATO DE BOMBEROS DEL SOTAVENTO CON 
DIPUTADOS Y ALCALDES DE LOS LLANOS DE SOTAVENTO.  
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DÍA 24 : SUPERVISÉ LA CLÍNICA RURAL DEL SEGURO SOCIAL EN MAZOCO, 
MUNICIPIO DE CIUDAD ISLA, ACOMPAÑADO DE LA DOCTORA ANYELIT 
PAVÓN, TITULAR DE LA CLÍNICA, QUIEN DIO A CONOCER LAS NECESIDADES 
CON LAS QUE SE ESTÁ ATENDIENDO A LOS DERECHOHABIENTES DE LA 
COMUNIDAD.  
 
 

JUNIO 2019 
 

 
 

DÍA 3 : ASISTÍ A LA PRIMERA REUNIÓN 
ORDINARIA 2019 DEL CONSEJO DE 
PROTECCIÓN CIVIL, EN LA CIUDAD DE 
XALAPA, VER., CON LA PRESENCIA DEL 
GOBERNADOR ING. CUITLÁHUAC GARCÍA 
JIMÉNEZ Y LA DRA. GUADALUPE OSORNO 
MALDONADO, SECRETARIA DE 
PROTECCIÓN CIVIL. 
 
DÍA 7 : REUNIÓN DE TRABAJO CON LOS 
INTEGRANTES DEL SINDICATO DE 
TRABAJADORES DE LA SECCIÓN 33 DEL 
INGENIO SAN GABRIEL QUE DIRIGE EL 
COMPAÑERO CLEMENTE COBOS CASTRO 
Y LOS INTEGRANTES DE LA CTM DE 
COSAMALOAPAN. 
 

DÍA 9 : A INVITACIÓN DEL SECRETARIO DE 
GOBIERNO DEL ESTADO DE VERACRUZ, ASISTÍ A LAS BRIGADAS QUE SE 
LLEVARON A CABO EN EL MUNICIPIO DE TLACOJALPAN Y OTATITLÁN, 
ENTRE ELLAS LAS JORNADAS DE SALUD Y DE REGISTRO CIVIL; ASÍ MISMO 
INFORMANDO QUE SE INICIA LA REMODELACIÓN DEL CENTRO DE SALUD 
DEL MUNICIPIO DE TLACOJALPAN Y AL MISMO TIEMPO MANIFIESTO EL 
INTERÉS DE LA SECRETARÍA DE SALUD DE QUE NO FALTEN LO SERVICIOS 
BÁSICOS MÉDICOS EN NINGÚN CENTRO HOSPITALARIO DEL ESTADO DE 
VERACRUZ. 
 
DÍA 18 : REUNIÓN DE TRABAJO CON EL DELEGADO DEL IMSS EN VERACRUZ 
ZONA NORTE. EL LIC. CANDELARIO PÉREZ ALVARADO SOBRE LA 
SITUACIÓN CRÍTICA QUE SE TIENE EN ESTE SISTEMA DE SALUD Y LAS 
POSIBLES SOLUCIONES EN BENEFICIO DE LOS DERECHOHABIENTES Y DE 
LAS DEFICIENCIAS QUE EN EL MISMO CASO EXISTEN EN EL HOSPITAL 
GENERAL DE ZONA 35, REGIONAL SUR DE COSAMALOAPAN Y DE LA 
CLÍNICA DE MEDICINA FAMILIAR NÚMERO 51 DE ACAYUCAN. 
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DÍA 22 : VISITÉ HABITANTES DE TRES VALLES QUE TIENEN PROBLEMAS DE 
SALUD. 
 

JULIO 2019 
DÍA 3 : APADRINÉ LA GENERACIÓN 2017-2019 DEL JARDÍN DE NIÑOS 
ESTEFANÍA CASTAÑEDA, UBICADA EN LA LOCALIDAD DE CIUDAD GUZMÁN, 
MUNICIPIO DE COSAMALOAPAN.  
 
4 : ASISTÍ COMO INVITADO DE HONOR POR LAS AUTORIDADES 
EDUCATIVAS, PATRONATO DE PADRES Y MADRES DE FAMILIA Y ALUMNOS 
EGRESADOS DEL TELEBACHILLERATO (TEBAEV). LA GUADALUPE DE TRES 
VALLES CON MOTIVO DEL FIN DE CURSO. 
 
9 : REUNIÓN DE TRABAJO CON EL ALCALDE PACO MOLINA DE CARLOS A. 
CARRILLO QUIEN SOLICITA APOYO PARA TERMINAR LA CASA DE CULTURA 
MUNICIPAL. 
 
APADRINÉ A EGRESADOS DE LA TELESECUNDARIA SALVADOR DÍAZ MIRÓN 
DE PARAÍSO RÍO TONTO, MUNICIPIO DE TRES VALLES, VER. DONDE 
AGRADECIÓ A LAS AUTORIDADES EJIDALES, AL AGENTE MUNICIPAL PABLO 
CORTÉS DÍAZ. LA GRADUACIÓN. 
 
10 : ASISTÍ COMO INVITADO A LA CEREMONIA DE FIN DE CURSO DEL 
TELEBACHILLERATO DE GABINO BARREDA, MUNICIPIO DE 
COSAMALOAPAN. 

 
12 : PROMOVÍ EL PROGRAMA 
DE CARNE DE EXCELENTE 
CALIDAD A BAJO COSTO EN 
BENEFICIO DE LA ECONOMÍA 
FAMILIAR A PARTIR DE LAS 9 
DE LA MAÑANA EN EL DOMO 
DE LA CALLE CONSTITUCIÓN, 
JUNTO A LA IGLESIA SAN 
MARTÍN DE ACAYUCAN, 
VERACRUZ. 
 

ME REUNÍ CON INTEGRANTES DE LA BARRA DE ABOGADOS DE ACAYUCAN 
DONDE AGRADECE LA INVITACIÓN A LA DIRECTIVA.  
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27 : REUNIÓN CON EL SECRETARIO 
GENERAL DE LA SECCIÓN 33 DEL INGENIO 
SAN GABRIEL, EL C. CLEMENTE COBOS Y 
AGREMIADOS DONDE DIVERSOS ASUNTOS 
ME FUERON EXPUESTOS.  
 
 
AGOSTO 2019 
3 : ASISTÍ ACTO CONMEMORATIVO DEL 160 
ANIVERSARIO DEL REGISTRO CIVIL DE 
VERACRUZ CON LA PRESENCIA DEL C. 

GOBERNADOR DE VERACRUZ, CUITLÁHUAC GARCÍA JIMÉNEZ Y DEL 
SECRETARIO DE GOBIERNO ERIC P. CISNEROS BURGOS, DEL DIRECTOR 
DEL REGISTRO CIVIL Y LOS 212 REPRESENTANTES EN EL ESTADO, 
DIPUTADOS LOCALES Y FEDERALES.  
 
9 : ASISTÍ A SOLEDAD DE DOBLADO, VERACRUZ, ASISTE AL ACTO 
CONMEMORATIVO DEL 195 ANIVERSARIO DE LA CREACIÓN DE LA 
SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN EN EL ESTADO DE VERACRUZ CON LA 
PRESENCIA DEL C. GOBERNADOR DEL ESTADO, CUITLÁHUAC GARCÍA 
JIMÉNEZ Y EL SECRETARIO DE GOBIERNO ERIC P. CISNEROS BURGOS, 
PERSONAL DEL GABINETE Y PUEBLO EN GENERAL. 
 
13: REUNIÓN DE TRABAJO CON EL SECRETARIO DE SEMARNAT, DR. VÍCTOR 
MANUEL TOLEDO MANZUR, DONDE NUEVAMENTE HICE SABER LA GRAVE 
CONTAMINACIÓN DEL RIO PAPALOAPAN, OCASIONADA POR MÚLTIPLES 
DESCARGAS INDUSTRIALES Y DE LOS MUNICIPIOS RIVEREÑOS, EL 
ENSOLVE DE ÉSTE Y DEMÁS RÍOS, ASÍ COMO LAGUNAS EN PELIGRO DE 
EXTINCIÓN PROVOCADOS POR EL LIRIO ACUÁTICO. 
 
2 : VISITA AL TECNOLÓGICO DE ACAYUCAN REUNIÓN CON EL DR. NEFI 

DAVID PAVA CHIPIL, 
DIRECTOR DEL INSTITUTO 
TECNOLÓGICO Y 
PERSONAL DOCENTE Y 
ADMINISTRATIVO.  
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6.- ATENCIÓN A SOLICITUDES DE HABITANTES DEL DISTRITO XVII 
 
 
 

 

 
SOLICITUDES RECIBIDAS- ATENDIDAS Y REMITIDAS A DEPENDENCIA CORRESPONDIENTE 100% 
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ACAYUCAN 

 
MUNICIPIO SOLICITANTE TEMA DEPENDENCIA A 

REMITIR 
FECHA DE 
ENVÍO 

ACAYUCAN MARISOL 
ANTONIO BERCY 

ESTANCIAS 
INFANTILES, SU 
PERMANENCIA 

BIENESTAR MARZO-  
 

ACAYUCAN ALCALDE CONDONACIÓN DE 
ADEUDO CFE 

SECRETARÍA DE 
ENERGÍA 

ABRIL 
 

ACAYUCAN FAMILIA GASPAR 
GUTIÉRREZ 

APOYO DE 
BÚSQUEDA DE UN 
FAMILIAR 
SECUESTRADO 

GOB. EDO. CASA VER. Y 
PALACIO NACIONAL 
1735 CALIA FARÍAS 13 
DE MARZO 

MARZO 
 

ACAYUCAN CÁMARA DE 
COMERCIO Y 
TURISMO 

APROVECHAR 
TURISMO 

GOB. EDO. ABRIL 
 

 
CONSECUTIVO MUNICIPIO SOLICITANTE TEMA DEPENDENCIA A 

REMITIR 
FECHA DE 
ENVÍOO 

HCD/VRL/DM/00012/19 
 
 
 
 
 
 
 

ACAYUCAN ANA MARÍA 
CARRIÓN 
GÓMEZ 

CAFETERÍA Y 
ANTOJITOS 

LIC. VERÓNICA 
AGUILERA TAPIA 

29-JULIO-
19 
 

HCD/VRL/DM/00011/19 
 
 
 
 
 
 
 
 

ACAYUCAN NIÑA JAZMÍN 
GERÓNIMO 
BARUCH Y 
SU ABUELITA 
SRA. 
ALEJANDRA 
TEOBA 

AYUDA FEDERAL 
POR SER DE 
BAJOS 
RECURSOS 
ECONÓMICOS, 
POR 
ENFERMEDAD 

ING. MARÍA 
LUISA ALBORES, 
TITULAR DE LA 
SECRETARÍA DE 
BIENESTAR 

29-JULIO-
19 
 
CÁNCER 
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CARLOS A. CARRILLO 
 

MUNICIPIO SOLICITANTE TEMA DEPENDENCIA A 
REMITIR 

FECHA DE ENVÍO 
 

CARLOS A. 
CARRILLO 

RAFAEL ZAMUDIO 
SÁNCHEZ 

SOL. 
CONTROVERSIA 
PENSIÓN: 
INGENIO SAN 
GABRIEL 

GOB. EDO. CASA 
VER. PALACIO 
NACIONAL 1735 
CALIA FARÍAS 
MARZO 13 

MARZO 
 

CARLOS A. 
CARRILLO 

OBREROS DEL 
INGENIO SAN 
CRISTOBAL 

SUPERVISIÓN DE 
DERECHOS 
LABORALES 

PALACIO 
NACIONAL 

MARZO 1735  
 

CARLOS A. 
CARRILLO 

DR. CARLOS IGNACIO 
CARRILLO CALDELAS 

OBTENER UN 
CAMBIO DE 
PLAZA 

PALACIO 
NACIONAL 

MARZO 13 
 

CARLOS A. 
CARRILLO 

NICOLÁS RIVERA 
HERNÁNDEZ Y ÁNGEL 
FLORES CORRO 

SOLUCIÓN A 
PROBLEMA CON 
LA JUNTA 
FEDERAL NUM. 45 

ATIENDE EL LIC. 
ROGELIO 
CONTRERAS 
ENVIÓ EL DIP. 

20. DE ABRIL.2019 

INGENIO SAN 
GABRIEL 

C. CLEMENTE COBOS 
CAETRO, SRIO. GRAL. 
SECCIÓN 33 DEL 
INGENIO SAN 
GABRIEL 

RECIBIR APOYO 
DEL GOBIERNO 
ESTATAL 

GOBNERNADOR 
CONSTITUCIONAL 
DEL EDO. VER.  

21-MAYO-19 

 
CONSECUTIVO MUNICIPIO SOLICITANTE TEMA DEPENDENCIA A 

REMITIR 
FECHA 
DE 
ENVÍO 
O 

 
 
HCD/VRL/DM/0010/19 
 
 
 
 
 

CARLOS 
A. 
CARRILLO 

ALCALDE 
DEL MPIO. 

REANUDAR TRABAJO 
DE RECONSTRUCCIÓN 
DE LA BASE 
HIDRÁULICA, CARPETA 
ASFÁLTICA Y OBRAS 
DE ALIVIO EN EL 
CAMINO PUENTE SAN 
CRISTÓBAL-TILAPA DEL 
KM 0+100 CON UNA 
META DE 6.1. 

ARQ. GILBERTO 
CARLOS ÁVILA 
PORTILLA, DIRECTOR 
GENERAL DE LA SRÍA. 
DE OBRAS PÚBLICAS. 
DIRECCIÓN GRAL. DE 
PROYECTOS, 
PROGRAMACIÓN Y 
PRESUPUESTO DE 
OBRAS PÚBLICAS DE 
XALAPA, VER. 

29-
JULIO-
19 
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COSAMALOAPAN 
 

MUNICIPIO SOLICITANTE TEMA DEPENDENCIA A 
REMITIR 

FECHA DE ENVÍO  

COSAMALOAPAN ELIZABETH 
PEÑA 
HERNÁNDEZ 

EMPLEO BIENESTAR 
NO TIENE TELÉFONO 

MES MARZO 
10150EMR 

COMUNIDAD EL 
MIRADOR 

GUADALUPE 
ROSADO 
MARTÍNEZ 

APOYO DE 
MAQUINARIA PARA 
LIMPIAR LA LAGUNA 

ALCALDE MARZO 
 

PARAÍSO 
NOVILLERO 

AIDÉ BRAVO F. RESTAURACIÓN DE 
LA CALLE 13 DE 
SEPTIEMBRE DE LA 
COLONIA SANTA RITA 

ALCALDE MARZO 
 

LOC. CIUDAD 
GENERAL 
MIGUEL ALEMÁN 

ADRIANA 
DELGADO 
ZURITA 

SOL. DE UN 
TECHADO; JARDÍN 
NIÑOS ESTEFANÍA 
CASTAÑEDA 

ALCALDE MARZO  

CONGREGACIÓN 
POBLADO 2 

C. ALBERTO 
ATILANO 
CONDE 
AGENTE MPAL. 

CONSTRUCCIÓN 
AGENCIA MUNICIPAL 

ALCALDE MARZO 

POBLADO 2 AGENTE MPAL 
POBLADO 2 

APOYO EN LA RED 
DE DRENAJE 

GOB EDO; CASA 
VERACRUZ PALACIO 
NACIONAL 1735 
CELIA FARÍAS 13 DE 
MARZO 

MARZO 
 

POBLADO 2 LIC. SOTERO 
RAMÍREZ 
MANUEL 

SUGERENCIAS PARA 
OPTIMIZAR SECTOR 
PRODUCTIVO 
AGRARIO 

SADER ABRIL 

COSAMALOAPAN INGENIO SAN 
GABRIEL 

SOL AUDIENCIA GOB 
EDO 

GOB. EDO. ABRIL 

COSAMALOAPAN ISABEL 
JIMÉNEZ CRUZ,  
JEFA DE 
MANZANA 

DESAZOLVE AV. 
REFORMA / 
BOULEVARD SAN 
CRISTOBAL 

GOB. EDO. 25-ABRIL-19 
 

COSAMALOAPAN ESC. PRIMARIA 
RAFAEL 
ARREOLA 
MOLINA 
PRESIDENTA 
DE LA A. P. DE 
FAM. ANGÉLICA 
ROSADO 
LOZANO 

VENTILADORES, 
PINTURA, PORTÓN, 
BOCINA DE AUDIO, 
CONSTRUCCIÓN UN 
DOMO BARDA 
PERIMETRAL 

SEP – RESPUESTA 25 DE ABRIL 
 

COSAMALOAPAN PATRONATO 
PRO-
RESTAURACIÓN 
DE LA BASÍLICA 
LIBERIANA 
PARROQUIA 
SAN MARTÍN DE 
TOURS 

SOLICITAN APOYO 
PARA DESTINAR 
RECURSOS 
ECONÓMICOS PARA 
RESTAURACIÓN 
INTEGRAL 

ING. JESÚS ABDEL 
ARÓSTEGUI, 
PRESIDENTE DEL 
PATRONATO 
 

21-MAYO-19 

COSAMALOAPAN C. MARÍA 
SOLANO LÓPEZ 

INFORMACIÓN DE 
AVANCES DE LA 
DENUNCIA POR 
DELITO DE DESPOJO 
EXPEDIENTE 
118/2015 

C. MARÍA SOLANO 
LÓPEZ 
TEL.- NO HAY 

21-MAYO- 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 

LOCALIDAD DE 
HELIO GARCÍA 
ALFARO 
(POBLADO 
UNCE) MPIO. DE 
UXPANAPA 

PROFRA. 
MINERVA CRUZ 
DE LA CRUZ 

ESCUELA 
TELESECUNDARIA 
ALFONSO ARROYO 
FLORES, 
REHABILITACIÓN 
GENERAL DEL 
EDIFICIO ESCOLAR 

C. DIRECTOR DE 
ESPACIOS 
EDUCATIVOS, 
XALAPA, VER. 

21-MAYO-19 

COSAMALOAPAN C. MARÍA DE 
LOS ÁNGELES 
GARCÍA JUNCO 
Y C. YOLANDA 
GARCÍA JUNCO 

REVISIÓN DE JUICIO 
TESTAMENTARIO 

LIC. ZULAMI 
HERRERA BAEZ, 
JUEZ DEL SEGUNDO 
JUZGADO DE 
PRIMERA INSTANCIA 

21-MAYO-19 
 

LOCALIDAD 
AMPLIACIÓN 
RAÚL 
SATURNINO 
REYES DE CD. 
ALEMÁN 

CARMELO 
GARCÍA 
GARCÍA, DEL 
COMITÉ 
DIRECTIVO 

DRENAJE, 
REHABILITACIÓN DE 
CAMPO DEPORTIVO, 
RELLENO DE 
PERÍMETRO 
ESCOLAR Y 
PRIMARIA JUAN DE 
LA BARRERA, 
GUARNICIONES Y 
BANQUETAS 

SECRETARIO DE LA 
SIOP DEL EDO. DE 
VER. 

21-MAYO-19 
 

COMUNIDAD DE 
LA 
CONGREGACIÓN 
DE CD. ALEMÁN, 
VER. 

COMITÉ 
DIRECTIVO DE 
PRESIDENTES 
DE 10 
COLONIAS 

INTRODUCCIÓN DE 
OBRAS PÚBLICAS 

LIC. ANDRÉS 
MANUEL LÓPEZ 
OBRADOR, PTE. 
CONSTITUCIONAL 

21-MAYO-19 

POBLADO 2 AGENTE MPAL 
POBLADO 2 

CONSTRUCCIÓN DE 
AGENCIA MPAL. 
DIGNA 

LIC. ANDRÉS 
MANUEL LÓPEZ 
OBRADOR 
 
ING. CUITLAHUAC 
GARCÍA JIMÉNEZ  
GOBERNADOR DEL 
EDO. DE VER. 

21-MAYO-19 

ESTACIÓN 
TUXTILLA EL 
BOSQUE 

HABITANTES DE 
ESTOS 
POBLADOS 

 ALCALDE LIC. RAÚL 
HERMIDA SALTO 

21-MAYO-19 

CD. ALEMÁN LIC. ROSA 
MARÍA 
SANJUÁN 
BARRAGÁN 

SOLICITUD DE PLACA 
DE PRIMARIA 

MTRO. ESTEBAN 
MOCTEZUMA 
BARRAGÁN, SRIO. DE 
LA SEP 

29-MAYO-19 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 

45 

 

PRIMER INFORME LEGISLATIVO 

 

 
 
 
 
 
 
 

CONSECUTIVO MUNICIP
IO 

SOLICITAN
TE 

TEMA DEPENDENCIA A 
REMITIR 

FECHA DE 
ENVÍO 

HCD/VRL/DM/0024/
19 
 
 
 
 
 
 

COSAMA
LOAPAN 

C. 
CLEMENTE 
COBOS 
CASTRO, 
SRIO. 
GRAL. DE 
LA SECC. 
33 DEL 
INGENIO 
SAN 
GABRIEL 

AUDIENCIA 
CON EL 
GOBERNADO
R PARA 
RECIBIR 
APOYO 
ESTATAL DEL 
GOBIERNO. 

ING. CUITLÁHUAC 
GARCÍA JIMÉNEZ, 
GOBERNADOR DE 
VERACRUZ 

14-AGOSTO-19 
 
 

HCD/VRL/DM/0021/
19 
 
 
 
 
 
 
 

COSAMA
LOAPAN 

C. JUAN 
JOSÉ 
USCANGA 
COBOS 

APOYO DEL 
COMPONENT
E DE 
CAPITALIZAC
IÓN 
PRODUCTIVA 
PECUARIA 
DEL 
PROGRAMA 
DE FOMENTO 
GANADERO 

ING. VÍCTOR 
VILLALOBOS 
ARÁMBULA, 
TITULAR DE LA 
SRÍA. DE 
AGRICULTURA Y 
DESARROLLO 
RURAL (SADER). 

13-AGOSTO-19 
 
 

HCD/VRL/DM/0023/
19 
 
 
 
 
 
 
 

COSAMA
LOAPAN 

C. 
ALBERTO 
CANO 
PORTELA, 
AGENTE 
MUNICIPAL 

PROYECTO 
DE 
INFRAESTRU
CTURA 

DR. VÍCTOR 
MANUEL 
VILLALOBOS 
ARÁMBULA, 
TITULAR DE LA 
SRÍA. DE 
AGRICULTURA Y 
DESARROLLO 
RURAL (SADER). 

13-AGOSTO-19 
 
 

HCD/VRL/DM/0007/
19 
 
 
 
 
 
 
 
 

COSAMA
LOAPAN 

C. 
ALBERTO 
CANO 
PORTELA, 
AGENTE 
MUNICIPAL 

SOLICITA 
REVISIÓN 
DEL 
PROYECTO 
No. DE FOLIO 
9878 CON 
FECHA 31-05-
2019 

ING. EDUARDO 
CADENA CERÓN, 
SRIO. DE 
DESARROLLO 
AGROPECUA-RIO, 
RURAL Y PESCA 

3-JULIO-19 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 

 
CHACALTIANGUIS 

 
MUNICIPIO SOLICITANTE TEMA DEPENDENCIA A 

REMITIR 
FECHA DE 
ENVIO 

CHACALTIANGUIS COMITÉ PARTICULAR 
AGRARIO GENERAL 
LÁZARO CÁRDENAS 

ASUNTO 
AGRARIO; 
TERRENOS 

PALACIO 
NACIONAL 

MARZO: 
1735 

CHACALTIANGUIS CONSEJO 
CHACALTIANGUEÑOS 
S.C. DE R.L. DE C.V. 

PARA 
CONSTITUIR LA 
COOPERATIVA 

CONAPESCA 11-ABRIL-
2019 

CONSECUTIVO MUNICIPIO SOLICITANTE TEMA DEPENDENCIA 
A REMITIR 

FECHA 
DE 
ENVÍO 

No. 

HCD/VRL/DM/0009/19 
 
 
 
 
 
 
 

CHACALTIAN- 
GUIS 

FELIX 
RODRIGO 
CRUZ, PTE. 
DEL 
COMISIONADO 
EJIDAL DE 
MATA DE 
CAÑA 

TÍTULOS DE 
PROPIEDAD 

ING. JOSÉ 
GILBERTO 
ROMERO 
MUÑÍZ, 
ENCARGADO 
DE 
DESPACHO 
DEL 
REGISTRO 
AGRARIO 
NACIONAL 

29-
JULIO-
19 
 
 

1 

 
 

CIUDAD ISLA 
 

MUNICIPIO SOLICITANTE TEMA DEPENDENCIA A 
REMITIR 

FECHA DE 
ENVÍO 

ISLA JORGE LUIS 
ESCALANTE GARCÍA 
SUPERVISOR 
ESCOLAR ZONA 631 

CONSTRUCCIÓN DE UN 
ESPACIO PARA LA 
SUPERVISIÓN 

GOB. EDO. CASA 
VER. 

MARZO 
 

ISLA DIP. FEDERAL CONCLUIR OBRA DE 
RECURSOS 
HIDRÁULICOS 

CONAGUA 26 MARZO 
 

ISLA JUAN HELEONORO 
MARTÍNEZ VÁZQUEZ 

SOL. EMPLEO GOB. EDO. ABRIL 
 

EJIDO PALO ALTO CEFERINO MORA 
REYES 

PROMOVER VIVIENDAS 
DIGNAS 

BIENESTAR 26 DE ABRIL  
 

EJIDO PALO ALTO CEFERINO MORA 
REYES 

AMPLIAR UN METRO DE 
TERRAPLEN 

H. AYUNTAMIENTO 26 DE ABRIL 
 

ISLA LIC. CARLOS 
ROGELIO TEPACH 
LÓPEZ, PTE. DEL 
CONSEJO, 
DELEGACIÓN CLUZ 
ROJA MEXICANA 
ISLA, VER. 

UNIDAD RAYOS X, 
ULTRASONIDO, 
TOMOGRAFÍA 

PTE. 
CONSTITUCIONAL, 
ANDRÉS MANUEL 
LÓPEZ OBRADOR 

231-MAYO-19 
 

ISLA C. ROSENDO 
HERNÁNDEZ 
HERNÁNDEZ, PTE. 
DEL COMITÉ DE 
GESTIÓN DEL 

PROYECTO DE 
PAVIMENTACIÓN DE 
CAMINO QUE 
COMUNICA LA 
CABECERA MUNICIPAL 

ING. ELIOT 
HERNÁNDEZ 
GUTIÉRREZ, SRIO. 
DE LA SIOP DEL 
EDO. DE VER. 

18-JUNIO-19 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 

PROYECTO ISLA-
TOTOLOCHE-
MAGUAL 

CON DIVERSAS 
COMUNIDADES 

ISLA C. ROSENDO 
HERNÁNDEZ 
HERNÁNDEZ, PTE. 
DEL COMITÉ DE 
GESTIÓN 

CONSTRUCCIÓN DE 
OLLAS DE AGUA 

ING. VÍCTOR 
VILLALOBOS 
ARÁMBULA, 
TITULAR DE LA 
SECRETARÍA DE 
AGRICULTURA Y 
DESARROLLO 
RURAL (SADER) 

18-JUNIO-19 
 
 

CONSECUTIVO MUNICIPIO SOLICITANTE TEMA DEPENDENCIA A 
REMITIR 

FECHA DE 
ENVÍO 

HCD/VRL/DM/0016/19 
 
 
 
 
 
 
 

CIUDAD 
ISLA 

C. ROSENDO 
HERNÁNDEZ 
HERNÁNDEZ, 
PRESIDENTE 
DEL COMITÉ 
DE GESTIÓN 

CONSTRUCCIÓN 
DE OLLAS DE 
AGUA Y 
MÁQUINA D8 
CATERPILLAR 

ING. RAMÓN 
SANDOVAL NORIEGA, 
DIR. GRAL. DE LA 
COMISIÓN NAL. DE 
LAS ZONAS ÁRIDAS 
(CONAZA). 

29-JULIO-19 
 
. 

 
JOSÉ AZUETA 

 
MUNICIPIO SOLICITANTE TEMA DEPENDENCIA A 

REMITIR 
FECHA DE ENVÍO  
 

JOSÉ AZUETA ALCALDE INFRAESTRUCTURA 
PUENTE VEHICULAR 

PALACIO NACIONAL ABRIL 
 

JOSÉ AZUETA C. ALEJANDRO 
ARANDA LÓPEZ 

INFRAESTRUCTURA 
PUENTE EL MAGUEY Y 4 
ASUNTOS MÁS 

SIOP VER. 26-ABRIL-19 
 

JOSÉ AZUETA C. AURELIO 
SALAZAR 
REGUEYRA, 
COMISARIADO 
EJIDAL 

CONTINUACIÓN DE 
TRABAJOS EN ALGUNA 
2ª. ETAPA EN LAS 
COMUNIDADES DE LA 
GLORIA Y LAS CADENAS 
PARA NO AFECTAR A LA 
PRIMARIA DE LA GLORIA 
(ESC. PRIM. ABRAHAM 
CASTELLANOS) EN EL 
TEMPORAL DE LLUVIAS 

DRA. BLANCA JIMÉNEZ 
CISNEROS, DIRA. 
GRAL. DE CONAGUA 

25-JUNIO-19 
 

 
CONSECUTIVO MUNICIPIO SOLICITAN

TE 
TEMA DEPENDENCIA 

A REMITIR 
FECHA DE ENVÍO 
 

HCD/VRL/DM/0001/
19 

JOSE 
AZUETA 

ALCALDE CONTINUACIÓN DE 
AMPLIACIÓN DE LA 
REPARACIÓN EN OBRA SOCIAL 
DE TRABAJOS  EN ALGUNA 2ª. 
ETAPA EN LAS COMUNIDADES 
DE LA GLORIA Y LAS CADENAS 

BLANCA 
JIMÉNEZ 
CISNEROS, 
DIR. GRAL. DE 
CONAGUA 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 

JUAN RODRÍGUEZ CLARA 
 

MUNICIPIO SOLICITANTE TEMA DEPENDENCIA A REMITIR FECHA DE 
ENVÍO 
 

JUAN 
RODRÍGUEZ 
CLARA 

IRMA TERESA 
XOLOT 

CAMBIO DE ZONA 
ESCOLAR A ISLA 

GOB. EDO.: CAA VERACRUZ MARZO 
 

JUAN 
RODRÍGUEZ 
CLARA 

JARDÍN DE 
NIÑOS JRC 

LIBERACIÓN DEL 
RECURSO ESCUELAS 
AL CIEN 

SEP ABRIL 
 

 
OTATITLÁN 

 
MUNICIPIO SOLICITANTE TEMA DEPENDENCIA 

A REMITIR 
FECHA DE ENVÍO 

OTATITLÁN ALCALDE CONSTRUCCIÓN DE AULAS DE 
LA EXT. DEL INSTITUTO 
TECNOLÓGICO SUPERIOR DE 
COSAMALOAPAN 

SEGOB EDO. / 
ESCUELAS AL 
CIEN 

MARZO –  
 

OTATITLÁN ALCALDE REHABILITACIÓN DE LA 
CARRETERA PUEBLO NUEVO 
OTATITLÁN 

SEGOB EDO. MARZO –  
 

OTATITLÁN MARÍA 
GUADALUPE 

SOLICITAN UN CUARTO 
HABILITADO PARA SU 
ATENCIÓN MÉDICA 

GOB. EDO: 
CASA 
VERACRUZ 

MARZO 

 
PLAYA VICENTE 

 
MUNICIPIO SOLICITANTE TEMA DEPENDENCIA A 

REMITIR 
FECHA DE ENVÍO 

NIGROMANTE COMITÉ DE GESTIÓN 
EL NIGROMANTE 

CONSTRUCCIÓN 
DE UN HOSPITAL 

SEGOB DE VER. MARZO – 00005493 
 

PLAYA VICENTE JULIO PÉREZ 
HERNÁNDEZ 

PROBLEMAS DE 
DERECHOS DE 
TIERRAS 

PALACIO NACIONAL 13 DE MARZO 1735  
 

PLAYA VICENTE ARACELI DORANTES 
GONZÁLEZ 

ADEUDO AGUA EN 
TAMAULIPAS 

GERENTE GENERAL 
DE LA JUNTA DE AGUA 
Y DRENAJE 

24-ABRIL-2019 
 

PLAYA VICENTE LEP. LILIANA COBOS 
SUÁREZ  

CAMBIO DE ZONA 
ESCOLAR 

SEP-RESPUESTA 24-ABRIL-2019 Q 
 

 
CONSECUTIVO MUNICIPIO SOLICITANTE TEMA DEPENDENCIA A 

REMITIR 
FECHA DE ENVÍO 

HCD/VRL/DM/0015/19 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

PLAYA 
VICENTE 

C. ANTOLÍN 
FLORES 
BENÍTEZ DE 
LA EMPRESA 
DICONSA 
S.A. DE C.V. 

DAÑOS 
OCASIONADOS 
POR PRIVACIÓN 
ILEGAL DE 
LIBERTAD. 
REPARACIÓN DEL 
DAÑO. 

LIC. JUAN JOSÉ 
CONTRERAS MADERO, 
JUEZ DEL DÉCIMO 
CUARTO JUZGADO DE 
DISTRITO EN 
COATZACOALCOS, 
VERACRUZ. 

29-JULIO-19 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 

SANTIAGO SOCHIAPAN 
 

MUNICIPIO SOLICITANTE TEMA DEPENDENCIA A 
REMITIR 

FECHA DE ENVÍO 

SANTIAGO 
SOCHIAPAN 

DIP. FED. UNIVERSIDAD BENITO 
JUÁREZ 

SEP MARZO 
 

SANTIAGO 
SOCHIAPAN 

DIP. FED. REHABILITACIÓN DEL CAMINO 
BOCA DEL MONTE 

SIOP EDO. DE VER. ABRIL 

SANTIAGO 
SOCHIAPAN 

ALCALDE INFRAESTRUCTURA SOCIAL SIOP EDO. DE VER. ABRIL 

SAN 
FRANCISCO 
DE ASIS 

COMISARIADO 
EJIDAL, JOSÉ 
GONZÁLO 
HERNÁNDEZ 
SANTIAGO 

SAN FRANCISCO DE ASIS, 
PROBLEMA DE TERRENOS 

PALACIO NACIONAL ABRIL 

BOCA DEL 
MONTE 

COMISARIADO 
EJIDAL, TOMÁS 
BAUTISTA 

INTERVENCIÓN ANTE LA CFE 
PARA LA AMPLIACIÓN Y 
MEJORAMIENTO DE LA RED 
DE ENERGÍA ELÉCTRICA 

H. AYUNTAMIENTO 8-MAYO-19 
 

BOCA DEL 
MONTE 

COMISARIADO 
EJIDAL TOMÁS 
BAUTISTA 

CONSTRUCCIÓN DE LA RED 
DE DRENAJE SANITARIO 

SIOP EDO. VER. ABRIL-2019 

ESCUELA 
MIGUEL 
HIDALGO Y 
COSTILLA 

DIR. BEATO 
SEBASTIÁN 
CHEMIAN 

CONSTRUCCIÓN DE UN DOMO 
Y 8 COMPUTADORAS Y 
PINTURA 

SEP 8-MAYO-19 

SANTIAGO 
SOCHIAPAN 

COMISARIADO 
EJIDAL, TOMÁS 
BAUTISTA 
ANDRÉS 

-AMPLIACIÓN Y 
MEJORAMIENTO DE RED 
ELÉCTRICA. 
-PAVIMENTACIÓN DE ACERAS 
Y CALLES. 
-PAVIMENTACIÓN DE 
TERRACERÍA TATAHUICAPA-
CARRETERA PALOMARES-
TUXTEPEC, OAX. 

SIOP EDO. VER. 
TEL.- NO HAY 
 
ACUSE DE RECIBO DE 
LA SIOP 

21-MAYO-19 

TATAHUICAPA COMUNIDAD DE 
TATAHUICAPA 

TORRE DE TELCEL ING. JUAN ROGELIO 
VIESCA ARRACHE, DIR. 
REGIONAL GOLFO Y 
SUR DE TELCEL 
(REGIÓN 7). 

19-JUNIO-19 

 
TLACOJALPAN 

CONSECUTIVO MUNICIPIO SOLICITANTE TEMA DEPENDENCIA A 
REMITIR 

FECHA DE 
ENVÍO 

 

HCD/VRL/DM/0020/19 
 
 
 
 
 
 
 

 

TLACOJALPAN GRUPO DE 
TLACOJALPEÑOS 

MATADERO 
MUNICIPAL 
SIN CONTROL 
SANITARIO 

DR. VÍCTOR MANUEL 
TOLEDO MANZUR, TITULAR 
DE LA SRÍA. DE MEDIO 
AMBIENTE Y RECURSOS 
NATURALES (SEMARNAT). 

13-
AGOSTO-19 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 

 
TRES VALLES 

 
MUNICIPIO SOLICITANTE TEMA DEPENDENCIA A 

REMITIR 
FECHA DE ENVIO No. 

TRES VALLES MOVIMIENTO 9 
DE 
SEPTIEMBRE 

PRECIO DEL 
AZUCAR 

SADER MARZO 1 

TRES VALLES PEDRO LEÓN 
ROSAS 

COBRO SEGURO 
DE VIDA 

SEP 6-MARZO 2 

TRES VALLES LIC. BEATRÍZ 
ALONSO DÍAZ 

SOLIC. HORAS DE 
PREFECTURA ESC. 
SEC. GRA. TRES 
VALLES 

SEP 6-MARZO 3 

POBLADO 3 COMISARIADO 
EJIDAL MARTÍN 
BOLAÑOS 

CONTEMPLAR EN 
EL PLAN DE 
DESARROLLO 
MUNICIPAL EJIDO 
NUEVO 
MONDONGO 
POBLADO 3 

ALCALDE MARZO 4 

EJIDO DE 
SANTO 
DOMINGO 

PRESIDENTE 
COMISARIADO 
EJIDAL JOSÉ 
ALFREDO 
PADRÓN P. 

SOL. MAQUINARIA 
PARA DRENAR EL 
ARROYO DEL EJIDO 

ALCALDE ABRIL 5 

NUEVO 
MANANTIAL 

JARDÍN DE 
NIÑOS IGNACIO 
ZARAGOZA 

MANTENIMIENTO 
AL MOBILIARIO 

SEGOB / 
ESCUELAS AL CIEN 

12-MARZO-00005494 6 

EJIDO PLAN 
DE ALLENDE 

PABLO 
MENDOZA 
SANTIAGO 

ATENCIÓN A DAÑO 
POR SISMO 
ESCUELA PRIMARIA 
GENERAL 
GUADALUPE 
VICTORIA 

GOB. EDO: CASA 
VER. 

11-MARZO 
 

7 

POBLADO 3 EJIDO NUEVO 
ANGELES 
COMISARIO 
EJIDAL 

REUBICACIÓN Y 
ÈSTE TIENE 
PROBLEMAS DE 
REZAGO 

GOB. EDO. CASA 
VER. 

 8 

SAN ANTÓNIO 
CHAMIZAL 

WENCESLAO 
FLORES 

AMBULANCIA PARA 
SAN ANTONIO 
CHAMIZAL 

ALCALDE ABRIL 
 

9 

TRES VALLES LEO MORA 
AGUILAR 

COMITÉ EJIDAL 
LÁZARO 
CÁRDENAS; 
SEMBRANDO VIDAS 

BIENESTAR ABRIL 10 

TRES VALLES JOSÉ MANUEL 
DÍAZ 
RODRÍGUEZ, 
ALCALDE 

INFRAESTRUCTURA PALACIO 
NACIONAL 

ABRIL 11 

TRES VALLES COMITÉ 
DELEGACIONAL 
TRES VALLES 

CONSTRUCCIÓN 
DESAYUNADOR 

SEP ENVIARON 
RESPUESTA 

ABRIL 12 

TRES VALLES MARÍA ELENA 
CONTRERAS 
HERNÁNDEZ 

SOLICITUD DE 
PLAZA DE NIÑERA 

SEP 8-MAYO-19 
 

13 

TRES VALLES PORFIRIO 
HUIDOBRO 
BAUTISTA Y 

CAMBIO DE 
ADSCRIPCIÓN 

SEP 21-MAYO-19 
 

14 
RESPUESTA 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 

PATRICIA RUIZ 
MORFÍN 

TRES VALLES C. JUAN 
SALOMÓN 
CONTRERAS, 
PTE. COMITÉ 
DE GESTIÓN 

REUBICACIÓN DE 
VÍAS 
FERROVIARIAS 

SRIO. DE LA S.C.T. 21-MAYO-19 
 

15 

TRES VALLES 
EJIDO GLORIA 
DE COAPA 

C. JULIO 
BARAJAS 
SÁNCHEZ 

APERTURA DE 
CAMINO SACA 
COSECHAS 

SRIO. DE LA SIOP 
DEL EDO. DE VER. 

21-MAYO-19 
 

16 
 
RESPUESTA 

TRES VALLES C. WENCESLAO 
FLORES 
HERNÁNDEZ, 
PTE. DEL 
COMISARIADO 
EJIDAL 

CONSTRUCCIÓN DE 
PUENTE A 
DESNIVEL 

SRIO. DE LA SIOP 
DEL EDO. DE VER. 

ABRIL 2019 
 

17 
 
RESPUESTA 

TRES VALLES ÁNGELES LIDIA 
LÓPEZ 
LINARES 

MANTENIMIENTO A 
JARDÍN DE NIÑOS Y 
MOBILIARIO EN 
MALAS 
CONDICIONES 

SRIO. DE GOB. EN 
EL EDO. DE VER. 

21- MAYO-19 
 

18 

TRES VALLES --- --- MTRO. JORGE 
ARGÛELLES 
VICTORERO, 
ENLACE DE LA 
SRÍA. DE HDA. Y 
CRÉDITO PÚBLICO, 
PALACIO 
NACIONAL 

 
 
 
 
 

19 

 
CONSECUTIVO MUNICIPIO SOLICITANTE TEMA DEPENDENCIA A 

REMITIR 
FECHA DE 

ENVÍO 
No. RESPUESTA 

HCD/VRL/DM/0017/
19 
 
 
 

 
 

TRES VALLES C. MARGARITA 
RAMÍREZ DÍAZ 

ACTIVACIÓ
N DE 
TARJETA 
BIENESTAR 

ING. MARIA LUISA 
ALBORES 
GONZÁLEZ 

24-JULIO-19 
 
 
 

1 RESPUESTA 
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PRIMER INFORME LEGISLATIVO 

SOLICITUDES DIPUTADO FEDERAL 

 
TEMA DEPENDENCIA A REMITIR FECHA DE 

ENVÍO 
TELÉFONO 

CONDONACIÒN DE PAGO SERVICIO ELÉCTRICO SECRETARÍA DE ENERGÍA MARZO 

CARAVANA DE SALUD SS GOB. EDO. MARZO 

EVENTOS CULTURALES PRESIDENTE COM. DE CULTURA 
DIP. SERGIO MAYER 

4 ABRIL M 

PEDRO CHELA SEP-RESPUESTA  

CONTINUACIÒN DE LA TERCERA ETAPA DE LA OBRA DE 
PROTECCIÓN DEL BORDE DEL MARGEN IZQUIERDO DEL 
RÍO SAN JUAN 

DRA. BLANCA JIMÉNEZ CISNEROS, 
DIR. DE CONAGUA 

26-MARZO-
19 

LIQUIDACIÓN DE SEGURO DE VIDA LIC. MARICELA CONTRERAS 
JULIÁN, COORD. DE ENLACE DE LA 
SEP CON EL CONGRESO DE LA 
UNIÓN 

6-MARZO-
19 

REHABILITAR CAMINO MTRO. ELIO HERNANDEZ 
GUTIÉRREZ 

ABRIL-19 

REHABILITACIÓN Y CONCLUSIÓN: 
-TRAMO CARRETERO NOPALTEPEC-POBLADO 2, EJIDO EL 
CRUCERO. 
-OTATITLÁN-PUEBLO NUEVO. 
ISLA, AUTOPISTA 15 KMS. 
-PUENTE VEHICULAR SOBRE RÍO PAPALOAPAN, 
MUNICIPIO CARLOS A. CARRILLO. 

ING. JAVIER JIMÉNEZ CANTÚ S.C.T. 06-MAYO-19 

CONSTRUCCIÒN TRAMO CARRETERO CHACALTIANGUIS-
COSAMALOAPAN 

ING. JAVIER JIMÉNEZ CANTÚ S.C.T. 06-MAYO-19 

REHABILITACIÓN Y CONCLUSIÒN TRAMO CARRETERO 
ESTATAL, ISLA-SANTIAGO TUXTLA 

ING. JAVIER JIMÉNEZ ESPRIÚ 
S.C.T. 

6-MAYO-19 

TRAMO FEDERAL SANTA CRUZ-COSAMALOAPAN, KM 175 ING. JAVIER JIMÉNEZ ESPRIÚ S.C.T. 6-MAYO-19 

REHABILITACIÓN Y MANTENIMIENTO DEL TRAMO 
CARRETERO JOSÉ AZUETA-ISLA, KM 145 

ING. JAVIER JIMÉNEZ ESPRIÚ S.C.T. 6-MAYO-19 

REALIZACIÓN DE PUENTE VEHICULAR BENEMÉRITO DE 
JUÁREZ 

ING. JAVIER JIMÉNEZ ESPRIÚ S.C.T. 6-MAYO-19 

DESPIDO MTRO. ZOE ROBLEDO ABURTO, 
DIR. GRAL. DEL IMSS 

24-MAYO-19 

RECONSTRUCCIÓN DE CARRETERA DE SAN ISIDRO A 
NOPALTEPEC. 
CONSTRUCCIÓN DE CARRETERA ESTATAL TRES VALLES-
NARANJOS 

ARQ. ALBERTO CARLOS ÁVILA 
PORTILLA, DIR, GRAL. SUBSRÍA. DE 
OBRAS PÚBLICAS, DIR. GRAL. DE 
PROYECTOS, PROGRAMACIÓN Y 
PRESUPUESTO DE OBRAS 
PÚBLICAS DEL GOB. DE VER. 

4-JUNIO-19 

FOLIOS DE HABITANTES DEL DISTRITO XVII MPIOS: 
-CIUDAD ISLA 
-JUAN RODRÍGUEZ CLARA 
-PLAYA VICENTE 
-JOSÉ AZUETA 

ING. VÍCTOR VILLALOBOS 
ARÁMBULA, TITULAR DE LA 
SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y 
DESARROLLO RURAL (SADER). 

28-MAYO-19 

CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO POZO DRA. BLANCA JIMÉNEZ CISNEROS, 
DIR. GRAL. DE CONAGUA 

28-JUNIO-
19 

LIMPIEZA Y DRAGADO DE LOS RÍOS: 
-SAN JUAN LA LANA 
-TESECHOACÁN 
-PAPALOAPAN 
-TONTO 
-PLAYA VICENTE 
-LAGUNA EL MIRADOR 
RETIRO DEL LIRIO ACUÁTICO. 

DRA. BLANCA JIMÉNEZ CISNEROS, 
DIR. GRAL. DE CONAGUA 

28-JUNIO-
19 
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CFE BAJE TARIFAS DE ENERGÍA ELÉCTRICA LIC. ANDRÉS MANUEL LÓPEZ 
OBRADOR, PTE. CONSTIT. DE LOS 
E.U.M. 

28-JUNIO-
19 

SE HACE REFERENCIA A LA DISMINUCIÒN DEL PEF 2018, 
EN COMPARACIÓN AL PEF DE 2017, AFECTANDO A 
PEQUEÑOS PRODUCTORES CAÑEROS PARA EL PAGO DE 
SUS CUOTAS DE ASEGURAMIENTO DEL IMSS 

DR. LUIS RAMIRO GARCÍA CHÁVEZ, 
DIR. GRAL. 
SADER 

18-JUNIO-
19 

*POBLADO 2- APOYO PARA RED DE DRENAJE. 
*ESCUELA TELESECUNDARIA ALFONSO ARROYO FLORES, 
SOLICITAN ESPACIOS EDUCATIVOS, APOYO EN LAS 
INSTALACIONES. 
*SRA. MARÍA GUADALUPE RODRÍGUEZ SEGURA DE 
OTATITLÁN, ESPACIO ADECUADO PARA DIÁLISIS DE SU 
HIJA. 
*SR. RAFAEL ZAMUDIO SÁNCHEZ, APOYO DEL GOBIERNO 
DEL ESTADO. 
*PROFRA. IRMA TERESA TADEO XOLOT, SOLICITA 
INTERVENCIÓN ANTE LA SEP PARA UNA PERMUTA. 
*EJIDO NUEVO ÁNGELES DE POBLADO 3 DEL MPIO TRES 
VALLES, SOLICITAN INTERVENCIÓN DEL SRIO. DE 
GOBIERNO ANTE LA REUBICACIÓN QUE TUVIERON. 
*COMITÉ PRO- GESTIÓN, INTERVENCIÓN PARA 
INSTALACIÓN DE HOSPITAL REGIONAL EN EL CAMPO 
NIGROMANTE DE PLAYA VICENTE, VERACRUZ. 
*EL COMITÉ DIRECTIVO EN CD. GRAL. MIGUEL ALEMÁN 
SOLICITAN INTERVENCIÓN PARA INTRODUCCIÓN DE 
OBRAS PÚBLICAS. 

ING. CUITLAHUAC GARCÍA JIMENEZ, 
GOBERNADOR DE VERACRUZ 

MARZO, 
2019 

 
CONSECUTIVO MUNICIPIO TEMA DEPENDENCIA A REMITIR FECHA DE 

ENVÍO 
 

HCD/VRL/DM/0005/19 
 
 
 
 
 
 
 
 

VERACRUZ BAJAR TARÍFAS DE ENERGÍA 
ELÉCTRICA A $1.00 EL KILO WATT. 

LIC. ANDRÉS MANUEL LÓPEZ 
OBRADOR, PRESIDENTE 
CONSTITUCIONAL DE LOS ESTADOS 
UNIDOS MEXICANOS 

29-JUNIO-19 
 
. 

HCD/VRL/DM/0014/19 
 
 

 
 
 
 
 
 

MINATITLÁN DONACIÓN DE TIERRAS LIC. ANDRÉS MANUEL LÓPEZ 
OBRADOR, PRESIDENTE 
CONSTITUCIONAL DE LOS ESTADOS 
UNIDOS MEXICANOS 

29-JUNIO-19 
 
 

HCD/VRL-DM/029/19 
 
 
 
 
 

 
 
 

CUENCA DEL 
PAPALOAPAN 

INSTALAR OFICINA COORD. DE LA 
SEMARNAT. 
INSTALAR LA OFICINA SEDE DEL 
DELEG. FEDERAL DEL GOB. DEL 
EDO. DE VER. 

LIC. ANDRÉS MANUEL LÓPEZ 
OBRADOR, PRESIDENTE 
CONSTITUCIONAL DE LOS ESTADOS 
UNIDOS MEXICANOS 

23-AGOSTO-19 

HCD/VRL/DM/0028/19 
 
 
 
 

VERACRUZ CONCLUIR TRABAJOS DE LA 
CARRETERA 145 DE TRES VALLES 
VER. A LOS MACUILES 

ING. JAVIER JIMÉNEZ ESPRIÚ, SRIO. 
DE COMUNICACIONES Y 
TRANSPORTES 

19-AGOSTO-19 
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HCD/VRL/DM/0019/19 
Y 

HCD/VRL/DM/0018/19 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

VERACRUZ *EL PUENTE (LA IGUANA) ESTÁ EN 
AVANCE. 
*TRAMO SANTA CRUZ-
COSAMALOAPAN (REHABILITACIÓN 
Y MANTENIMIENTO. 
*TRAMO CARRETERO JOSÉ AZUETA-
ISLA, AÚN NO INICIAN LABORES. 
*PUENTE CARACOL-SANTA CRUZ; 
COSAMALOAPAN-CARLOS A. 
CARRILLO ESTÁ EN PÉSIMAS 
CONDICIONES. 

ING. JAVIER JIMÉNEZ ESPRIÚ, SRIO. 
DE COMUNICACIONES Y 
TRANSPORTES 
 
ARQ. GILBERTO CARLOS ÁVILA 
PORTILLA, SECRETARÍA DE OBRAS 
PÚBLICAS, DIRECC. GRAL. DE 
PROYECTOS, PROGRAMACIÓN Y 
PRESUPUESTO DE OBRAS DE 
XALAPA, VER. 

31-JULIO-19 
 
 

 

 
7.- ENTREGA DE APOYOS 

 
12 DE ABRIL: ENTREGA DE APARATOS AUDITIVOS EN EL MUNICIPIO DE 
CARLOS A. CARRILLO. 
 
ENTREGA DE APOYOS AL DEPORTE EN LA COLONIA LA COLINA, SE 
ENTREGAN BALONES DE FUTBOL, VOLIBOL, BASQUETBOL Y UNA CAJA DE 
PELOTAS DE BÉISBOL EN EL MUNICIPIO DE CARLOS A. CARRILLO. 
 
3 DE MAYO: SE ENTREGA DE APOYO SOLICITADO EN EL 
TELEBACHILLERATO DE LA LOCALIDAD DE GABINO BARREDA, MUNICIPIO 
DE COSAMALOAPAN, VERACRUZ, QUE CONSISTE EN LA ENTREGA DE 6 
VENTILADORES A LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA. 
 
15 DE MAYO: ENTREGA DE MOBILIARIO EN LA ESCUELA DE PREESCOLAR 
BILINGÜE JOSEFA ORTIZ DE DOMÍNGUEZ DE LA ETNIA MAZATECA SITUADA 
EN LA LOCALIDAD DE ANDRÉS GÓMEZ ALEMÁN, MUNICIPIO DE PLAYA 
VICENTE, VERACRUZ. 
 
20 DE JUNIO: SE HACE ENTREGA DE UNA SILLA DE RUEDAS AL C. ROBERTO 
USCANGA BASILIO EN PRESENCIA DE SU ESPOSA, HIJOS Y FAMILIARES 
CON DOMICILIO EN AV. AMELIA S/N, COLONIA AMELIA EN COSAMALOAPAN, 
VERACRUZ. EL C. ROBERTO USCANGA BASILIO CARECE DE SUS PIERNAS. 
 
23 DE AGOSTO: ACAYUCAN, VERACRUZ. SE HACE ENTREGA DE DOS SILLAS 
DE RUEDAS; UNA AL JOVEN GUSTAVO CARÍN ROMERO Y OTRA AL SR. 
MARTÍN RODRÍGUEZ. TAMBIÉN ENTREGÓ TRES BASTONES AL SR. FELIPE 
REYES RAMÍREZ, AL SR. ABEL RAMÍREZ Y LA SRA. JOVITA. 
 
23 DE AGOSTO: ENTREGA DE APOYO ECONÓMICO A LA BANDA SINFÓNICA 
DE SAN MIGUEL DEL MUNICIPIO DE ACAYUCAN, APOYO RECIBIDO POR EL 
SR. FELIPE REYES RAMÍREZ. 
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8.- AGRADECIMIENTOS 
 
 

LOS TIEMPOS DEL CAMBIO Y LA TRANSFORMACIÓN NOS OBLIGA A SER SERVIDORES 
PÚBLICOS COMPROMETIDOS CON EL PRESIDENTE ANDRÉS MANUEL LÓPEZ O BRADOR Y EL 
PROYECTO DE NACIÓN, SOMOS QUIENES CON NUESTRA ACCIÓN DEBEMOS RESPALDAR LAS 
POLÍTICAS PÚBLICAS QUE REPRESENTAN LAS BASES DEL NUEVO MÉXICO, UNA REPÚBLICA 
MÁS IGUALITARIA PARA TODOS. 
LA SOCIEDAD HOY DEMANDA ACTORES PÚBLICOS DE TIEMPO COMPLETO, SIN POSES NI 
PROTAGONISMOS, EN ESTE PRIMER AÑO DESDE LA CÁMARA DE DIPUTADOS HEMOS 
ATENDIDO EL RECLAMO QUE POR AÑOS EL PUEBLO HA EXIGIDO, HOY NO ES TIEMPO DE 
LOS REFLECTORES POLÍTICOS, HOY ES TIEMPO DEL PUEBLO, DE LOS QUE MENOS TIENEN. 
MI PARTICIPACIÓN HA SIDO EN ESE SENTIDO, SER PROACTIVOS EN LA BUSQUEDA DE 
ATENCIÓN A TODAS LAS NECESIDADES DESDE LA MÁXIMA TRIBUNA DE LA NACIÓN. 
AGRADEZCO A QUIENES ME HAN APOYADO EN TODO MOMENTO PARA SER QUIEN 
ENCABECE LOS TRABAJOS DE GESTIÓN A FAVOR DE MI GENTE DEL DISTRITO XVII, SON ELLOS 
EL PRINCIPAL MOTOR Y MOTIVO DE MI TAREA COMO LEGISLADOR FEDERAL, LOS CARGOS 
SON TEMPORALES, PERO LA MEMORIA DE NUESTRAS ACCIONES PERMANECE EN LA MENTE 
DE TODOS LOS CIUDADANOS. 
SOY UNO DE 500 DIPUTADOS, LA PLURALIDAD DE IDEOLOGÍAS NOS OBLIGA A BUSCAR 
MECANISMOS QUE PERMITAN ESTAR A LA ALTURA DE LA EXIGENCIA, AQUÍ NO SE TRATA 
DE PARTIDOS POLÍTICOS, SE TRATA DE DAR RESULTADOS Y QUE SEA LA SOCIEDAD QUIEN 
NOS JUZGUE. 
ESTE DÍA CONCLUIMOS EL PRIMER AÑO LEGISLATIVO, LA EXPERIENCIA HA SIDO 
GRATIFICANTE, NO SOLO EN LO PERSONAL, SINO EN EL COLECTIVO DE LA SOCIEDAD, A 
QUIENES NOS DEBEMOS Y SERVIMOS. 
MI AGRADECIMIENTO ES CON TODOS Y PARA TODOS, PORQUE DE ELLOS, EN CADA 
MOMENTO ME HAN SERVIDO PARA CUMPLIR MI OBJETIVO, “SERVIR A MI GENTE”, 
¡MUCHAS GRACIAS! 
EN PARTICULAR DESEO EXPRESAR MI AGRADECIMIENTO A MI COORDINADOR DEL GRUPO 
PARLAMENTARIO DE MORENA, DIPUTADO MARIO DELGADO, QUIEN CON DETERMINACIÓN 
HA GUIADO LOS TRABAJOS LEGISLATIVOS PARA CUMPLIR CON LA AGENDA NACIONAL, 
TEMAS COYUNTURALES Y DE GRAN TRASCENDENCIA QUE HOY SON LOS PILARES QUE 
SOSTIENEN EL ESTADO DE DERECHO DE NUESTRO PAÍS, HEMOS LOGRADO LA APROBACIÓN 
DE 82 PUNTOS DE ACUERDO SOLO COMO FRACCIÓN Y ESTE RECORD ES EL MÁS ALTO Y 
PRODUCTIVO DE LA ACTUAL LEGISLATURA; SON ESTOS DATOS LOS QUE DEMUESTRAN EL 
COMPROMISO QUE TENEMOS CON LA SOCIEDAD. 
LA CONCLUSIÓN DE ESTE PRIMER AÑO SE CONCATENA CON EL PRIMER INFORME DE 
GOBIERNO DEL PRESIDENTE LÓPEZ OBRADOR, LA SUMA DE ESFUERZOS ENTRE EL PODER 
EJECUTIVO Y EL LESGISLATIVO DEJA POR RESULTADO QUE MÉXICO AVANCE EN UN CAMINO 
DE PROSPERIDAD, CON EL INCREMENTO DE LAS PENSIONES A LOS ADULTOS MAYORES, 
CON LAS BECAS PARA LOS JÓVENES Y LA GENERACIÓN DE OPORTUNIDADES DE EMPLEO, 
CERRAMOS LA BRECHA DE LAS DESIGUALDADES, PROYECTOS DE INVERSIÓN EN UNIR POR 
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TIERRA LOS PUERTOS DE SALINA CRUZ EN EL ESTADO DE OAXACA Y EL PUERTO DE 
COATZACOALCOS EN EL ESTADO DE VERACRUZ, LA CONSTRUCCIÓN DE LA REFINERIA EN 
DOS BOCAS TABASCO, LA CONSTRUCCIÓN DEL TREN MAYA, SON TAN SOLO EJEMPLOS DEL 
FUTURO PROMISORIO PARA BENEFICIO DE LA POBLACIÓN. 
EN ESTE GOBIERNO DE LA CUARTA TRANSFORMACIÓN, ACOMPAÑAMOS DESDE LA 
CÁMARA DE DIPUTADOS LOS GRANDES ESFUERZOS DE NUESTRO LIDER, QUIEN HA SIDO 
DURAMENTE CRÍTICADO POR LOS GRUPOS DEL PODER LIGADOS A LA CORRUPCIÓN QUE 
BUSCAN FRENAR EL PROGRESO DE LA NACIÓN, PERO EL OBJETIVO ES CLARO, ERRADICAR 
EN TOTALIDAD CUALQUIER ACTO FUERA DE LA LEY, ES POR ELLO QUE APROBAMOS LA LEY 
DE AUSTERIDAD REPUBLICANA, QUE BUSCA DISMINUIR LOS GRANDES PRIVILEGIOS AL QUE 
ESTABAN ACOSTUNBRADOS CON LAS POLÍTICAS NEOLIBERALES, Y ES PRECISAMENTE EN 
ESTE PUNTO EN DONDE DESDE SAN LÁZARO RESPALDAMOS LA VISIÓN DEL PRESIDENTE 
LÓPEZ OBRADOR, ES POR ELLO MI AGRADECIMIENTO A DIOS, A LA VIDA POR DARME LA 
OPORTUNIDAD DE SER PARTE DE LA HISTORIA EN LA QUE MÉXICO CAMBIÓ. 
ES JUSTO HACER UN RECONOCIMIENTO A MI FAMILIA, DE QUIENES ADEMÁS DE SU APOYO 
CUENTO CON SU AYUDA EN ESTE PROYECTO EN EL SERVICIO PÚBLICO, PORQUE LOS 
ESFUERZOS AISLADOS NO TIENEN LOS MISMOS EFECTOS, QUE SI TRABAJAMOS EN EQUIPO, 
Y MI FAMILIA HA SIDO EL PRINCIPAL MOTOR QUE ME IMPULSA A SEGUIR ADELANTE,  PERO 
TAMBIÉN SON A QUIENES DEBO RENDIR CUENTAS EN UNA PRIMERA INSTANCIA POR QUE 
PERTENECEN A LA SOCIEDAD CIVIL COMO EL RESTO DE LA POBLACIÓN, ES DECIR LAS 
DECISIONES QUE DISCUTIMOS Y APROBAMOS EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS INFLUYE POR 
IGUAL A TODA LA SOCIEDAD, Y ES BAJO ESTA CONDICIÓN EN QUE ASUMIMOS EL 
COMPROMISO INELUDIBLE DE NO FALLERLES. 
EN GENERAL, MI AGRADECIMIENTO ES TOTAL, AL IGUAL DE MI COMPROMISO DE SEGUIR 
TRABAJANDO PARA UN MÉXICO MEJOR. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


